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Материалы агентства

Станислав Стремидловский: Грузия перестает быть козырем для 
Украины в проведении антироссийской политики
Результаты парламентских выборов в Грузии, где победу одержала оппозиционная партия «Грузинская мечта» под 
руководством Бидзины Иванишвили, стала для представителей украинской элиты своего рода холодным отрезвляющим 
душем. Не секрет, что явно или тайно Киев желал победы нынешнего грузинского лидера Михаила Саакашвили. Что 
неудивительно, ведь президент Грузии в глазах украинской элиты был тем человеком, который в отношении России 
воплощал все те желания Киева, на которые он не мог осмелиться.

«Многовекторная» политика Украины, если брать ее измерение на постсоветском пространстве, выстраивалась вокруг 
треугольника Киев-Баку-Тбилиси. Причем, Грузии отводилась более высокая роль как романтического символа так 
называемого евроцентристского измерения, пусть и не в точке реальной политики, а как идеала возможного будущего. 
Украинская элита втайне завидовала Михаилу Саакашвили, который позволял себе откровенно хамить России, проводил 
открыто антироссийскую политику, включая ряд недружественных акций с использованием спецслужб на Северном и 
Южном Кавказе.

Неудивительно, что многие эмиссары из Киева, приезжая в Грузию, позже расточали комплименты в адрес грузинского 
лидера и его режима. Конечно, на официальном уровне украинский истеблишмент не позволял себе открыто 
солидаризоваться с позицией Тбилиси. В последний раз Киевом это было продемонстрировано во время легислатуры 
Виктора Ющенко осенью 2008 года, когда Украина заняла ясно какую сторону в ходе южноосетинско-грузинской войны. 
После того симпатии Тбилиси не выражались столь явно. Только специалисты, анализирующие украинское медийное поле, 
отмечали тонкие нюансы освещения грузинской политики как внутренней, так и внешнеполитической.

Однако ставка на Михаила Саакашвили как актора антироссийской политики на постсоветском пространстве сегодня явно 
не удалась. Грузинские избиратели продемонстрировали высокий уровень здравомыслия, показав, что при всей 
вариативности внешнеполитических направлений, российский вектор остается в их глазах наиболее приоритетным. Чем 
теперь ответят на это украинские элиты, какова их будет реакция? Поживем – увидим. Но уже сегодня ясно, что из 
направленного против России блока, в котором Грузия и Азербайджан по планам иных «мыслителей» из Киева занимали 
особое место, выбито важное звено. Тбилиси больше не с ними. Посмотрим теперь, как поступит Баку.

Станислав Стремидловский - политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29736.html

В Кочубеевском районе Ставрополья практически ликвидированы 
очереди в детсады
В Кочубеевском районе Ставропольского края, одном из первых в регионе, практически полностью ликвидированы очереди 
в детские сады в соответствии с поручением губернатора края Валерия Зеренкова. Об этом корреспонденту ИА     REX   
сообщили в краевом комитете по массовым коммуникациям. Проблема нехватки мест в дошкольных учреждениях в районе 
решается за счёт капитального ремонта и переоснащения пустовавших зданий, а также использования невостребованных 
помещений в школах.

«Комплекс мер по развитию дошкольного образования осуществлялся в рамках районной программы развития 
дошкольного образования, - пояснил курирующий район первый вице-премьер края Виктор Шурупов. – В результате за 3 с 
лишним года её реализации охват дошкольным образованием детей в возрасте от 3 до 7 лет вырос с 31% до 100%. 
Количество мест в детских садах Кочубеевского района увеличилось почти на 1000. А до конца года общее число 
созданных мест составит 1350».

На выполнение мероприятий по программе за 3 года из краевой и муниципальной казны было выделено порядка 160 
миллионов рублей. Эти средства позволили открыть 43 группы для детей, оснастить их медицинским, технологическим 
оборудованием, мебелью, бытовой техникой, инвентарём, а также организовать новые формы получения дошкольного 
образования – группы кратковременного пребывания, и открыть консультативные пункты для родителей, дети которых не 
посещают детские сады.

На сегодняшний день в Кочубеевском районе действуют 24 муниципальных дошкольных образовательных учреждения, 5 
групп дошкольного образования при МОУ СОШ. Их посещают 2480 детей. До конца кода эта цифра должна быть увеличена 
на 181. В садах и группах полного пребывания будут предусмотрены 100 мест для детей с ограниченными возможностями 
здоровья, 12 – для детей-инвалидов.

В 2012 году в Кочубеевском районе будет создано 10 групп дошкольного образования в селе Кочубеевском, станице 
Барсуковской, хуторе Дворцовском, селе Новая Деревня, станице Новоекатериновской. В администрации Кочубеевского 
района Ставрополья сообщили, что в дальних населенных пунктах - станицах Георгиевской, Новоекатериновской, хуторах 
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Дворцовском, Васильевском - дети не имели возможность ходить в детский сад более 15 лет. В ближайшее время в каждом 
из них появятся дошкольные группы.

В программе «Развитие дошкольного образования Кочубеевского района Ставропольского края на 2009-2012 годы» также 
предусмотрена реконструкция детского сада № 8 в селе Ивановском. Из регионального бюджета на эти цели выделено 96 
миллионов рублей. Софинансирование из районной казны составило 8 миллионов рублей. До конца года на месте старого 
здания вырастет новый современный детский сад на 75 мест.

«Совместная работа власти на краевом и муниципальном уровне привела к тому, что в большинстве населенных пунктах 
Кочубеевского района очередь в дошкольные учреждения уже отсутствует, - отметил Виктор Шурупов. – Потребность в 
местах в детских садах на 1 сентября составляла 167 детей в возрасте от 3 до 6,5 лет, но с вводом дополнительных групп 
осенью 2012 года она снизится практически до нуля».

Чтобы полностью ликвидировать очередь в дошкольные учреждения, которая на сегодняшний день отмечена в селах 
Кочубеевском, Ивановском и Казьминском, администрация района при поддержке краевого правительства планирует 
построить в этих населенных пунктах новые детские сады. Проекты будущих учреждений уже готовы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29737.html

Власти Ставрополья планируют закрыть потребность в медицинских 
кадрах в течение полутора лет
О темпах модернизации системы здравоохранения в Ставропольском крае сообщил губернатор региона Валерий 
Зеренков 2 октября на заседании правительственной комиссии по вопросам социально-экономического развития Северо-
Кавказского федерального округа. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе губернатора Ставрополья, 
заседание прошло в Махачкале под председательством премьер-министра России Дмитрия Медведева.

Губернатор Ставрополья отметил, что вся социально-экономическая политика правительства края строится на принципах 
улучшения качества жизни людей. Важнейшую роль в этом играют здравоохранение и образование. Реализация 
программы модернизации здравоохранения, по мнению главы региона, идёт хорошими темпами. Освоение 
предоставленных субсидий Федерального фонда обязательного медицинского страхования составляет 71%. За 2011-2012 
годы закуплено 8 тысяч единиц современного оборудования, отремонтировано 55 лечебно-профилактических учреждений.

По итогам реализации программы отраслевой модернизации Ставрополью в этом месяце выделено дополнительное 
финансирование в сумме 603 миллиона рублей. Благодаря модернизации заработная плата медицинским работникам 
за 2011-2012 годы в среднем выросла на 24%. На 1 октября этого года средний доход по отрасли в крае составил около 
14 500 рублей, в 2010-м было 11 600 рублей. У врачей он увеличился на 33% и теперь в среднем равен около 24 тысяч 
рублей.

Эффект федеральных программ, реализуемых в крае, в последние три года выражается в снижении общей смертности 
населения. Ее показатель в 2012 году — 12,3 на тысячу жителей, что ниже федерального, который составляет 13,5. 
Снижается и смертность в трудоспособном возрасте, в результате чего увеличивается средняя продолжительность жизни. 
По итогам 2011 года она составила в крае 70,9 года, что выше прошлого показателя на 1,5 года.

По словам губернатора Ставрополья, большое внимание в регионе уделяется проблеме обеспеченности кадрами. 
В каждом муниципальном районе работают программы по социальной поддержке медицинских работников, благодаря 
которым только в этом году приобретено жилье 61 специалисту.

В рамках федеральной программы в 2012 году в крае получили по одному миллиону рублей 118 молодых специалистов, 
приехавших на работу в село. Дополнительно до конца года федеральный центр выделил региону на эти цели еще 135 
миллионов рублей. В итоге в этом году отдаленные районы края получат более трехсот медработников. При поступлении 
на работу врачам в сельской местности выплачиваются подъемные, компенсируются коммунальные платежи, 
в засушливых районах края выделяются «безводные».

Одним из действенных механизмов закрепления медицинских работников на селе является целевой набор 
в ставропольские медицинские учебные заведения. В стадии подготовки находится типовой договор целевой подготовки 
специалистов, в котором будут учитываться интересы муниципальных образований, направляющих свою молодежь 
на обучение.

Губернатор подчеркнул, что благодаря совместной работе краевых и федеральных программ планируется закрыть 
потребность в кадрах в течение полутора лет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29738.html
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Власти Ставрополья предлагают дополнить госпрограмму по развитию 
СКФО подпрограммой развития образования
Губернатор Ставропольского края Валерий Зеренков считает целесообразным обеспечить комплексный подход к 
проблемам образования в Северо-кавказском федеральном округе. Об этом он заявил 2 октября на заседании 
правительственной комиссии по вопросам социально-экономического развития Северо-Кавказского федерального округа. 
Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе губернатора Ставрополья, заседание прошло в Махачкале под 
председательством премьер-министра России Дмитрия Медведева. Валерий Зеренков предложил дополнить 
подпрограммой, посвящённой этой отрасли, госпрограмму по развитию СКФО на 2013-2020 годы, которая сейчас 
разрабатывается.

Глава Ставрополья на заседании акцентировал, что правительством края приняты меры для выполнения соглашения в 
рамках проекта по модернизации общего образования. С 1 декабря этого года у всех категорий педагогических работников 
школ средняя заработная плата составит 16 241 рубль. С декабря до средней по общеобразовательной отрасли будет 
доведена и зарплата воспитателей детских садов. Она составит 11,5 тыс. рублей. Эта работа будет продолжаться и в 
следующем году.

За счёт федеральной программы социального развития села с краевым софинансированием идёт работа по обеспечению 
жильем сельских учителей. За 7 месяцев 2012 года приобрели собственное жилье 78 педагогов на селе, из них 28 – 
молодые специалисты. Губернатор края отметил, что серьёзных проблем с обеспечением кадрами в отрасли нет. Однако 
педагогический корпус края требует омоложения. Край занимает лидирующие позиции в обучении и социализации детей с 
ограниченными возможностями здоровья. Ведётся работа по созданию системы дистанционного обучения детей-
инвалидов. К концу 2012 года ею будет охвачено 690 человек – 97% от потребности.

Среди основных проблем отрасли Валерий Зеренков назвал недостаточное количество детских садов. Сейчас в крае более 
11 тысяч детей от 3 до 7 лет нуждаются в устройстве в дошкольные учреждения. По словам губернатора, на Ставрополье 
активно занимаются её решением. Принята краевая программа до 2014 года, которая позволит устранить очередность.

В рамках модернизации общего образования в этом году будет использовано 1,6 миллиарда рублей федеральных 
субсидий на оснащение ставропольских школ для работы по новым стандартам. Это более двух тысяч комплектов 
наглядного оборудования и пособий, создание автоматизированных рабочих мест для учителей во всех первых классах 
края. Помимо этого, проект модернизации позволил капитально отремонтировать 5 сельских школ.  В последние 3 года на 
Ставрополье ежегодно открывается по одной новой школе, в 2012-м – сразу три. Но при этом специалисты прогнозируют, 
что потребность в новых школах всё равно будет возрастать в ближайшие годы. Также остается острой проблема 
аварийности. Для борьбы с нею в целом по краевой отрасли нужно 2,8 миллиарда рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29739.html

Финский президент и финский парламент хотят создать российско-
финскую комиссию по правам детей
Сегодня в интервью для самой широко распространенной газеты Финляндии «Илта-Саномат», президент Финляндии 
Саули Ниинисто заявил, что он поддерживает идею о создании российско-финской «детской» комиссии и что список 
фиского состава комиссии уже передали россиянам. Об этом сообщил ИА     REX   известный финский правозащитник Йохан 
Бекман. «Мы о комиссии уже говорили с министром иностранных дел Лавровым в ходе его визита. Это наше предложение. 
Мы полагаем, что наше сотрудничество с Россией по этому поводу будет максимально глубоким и широким. Только что, 
на прошлой неделе, финская сторона уже передала список финского состава комиссии россиянам», заявил Ниинисте. 
«Наши чиновники должны заниматься этим. Я уверен, что на этом уровне, мы найдём решения, взаимопонимания и общие 
взгляды», заявил финский президент.

Также председатель внешнеполитического комитета финского парламента, депутат Пертти Салолайнен в «Илта-Саномат» 
заявил о согласии с предложениями о создании комиссии. «Нам нужен форум для общения между финскими и русскими 
экспертами, чиновниками и политическими деятелями по вопросам семейного права и права детей. Наше посольство 
в Москве должно оперативно организовать создание этого органа. Это МИДовская кухня», — заявил Салолайнен для 
«Илта-Саномат».

По данным комитета ООН по правам ребёнка, Финляндия системно нарушает права детей. ООН уже годами критикует 
Финляндию, которая не реагирует на ситуацию. По данным организации «Русские матери», в Финляндии уже изъяли более 
русских 50 детей у 35 семей. Правозащитник Йохан Бекман и «Русские матери» намерены организовать международную 
пресс-конференцию в Москве в пятницу 5 октября. Они намерены опубликовать «чёрные списки» финских соцработников, 
которые изымают детей у русских матерей, и попросить российские власти объявить их «персонами нон грата» в России 
и СНГ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29740.html
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В США одобрили грузинские выборы
В США считают, что прошедшие выборы в Грузии состоялись в соответствии с международными нормами свободы 
и демократии и свободы. Об этом заявила государственный секретарь США Хиллари Клинтон 2 октября 2012 года.

«Соединенные Штаты поздравляют граждан Грузии с мирными и активными парламентскими выборами. Это был 
исторический день для всех грузин, и для демократического будущего Грузии. Мы поддерживаем мнение БДИПЧ/ОБСЕ 
миссии по наблюдению и оценке, что грузинский народ свободно выражает свою волю на выборах», — отметила Хиллари 
Клинтон.

Она призвала власти Грузии провести прозрачный и честный окончательный подсчёт голосов и распределение мест 
в парламенте.

«Теперь, когда народ Грузии отдал свои голоса, США призывают все стороны конструктивно работать вместе в новом 
парламенте для продвижения демократического и экономического развития Грузии. Мы с нетерпением ожидаем 
совместной работы с новым парламентом.», — добавила госсекретарь США.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29741.html

В США будут усиленно развивать туристическую отрасль
Соединённые Штаты будут активно развивать туристическую инфраструктуру и привлекать в страну иностранных туристов. 
Госсекретарь США Хиллари Клинтон считает, что развитие туристического направления способствует экономическому 
росту и сокращению безработицы. Об этом она заявила 2 октября 2012 года в своём выступлении в ходе глобальной 
конференции по бизнес-путешествиям и туризму.

«Мы хотим использовать наш глобальный охват и наши дипломатические инструменты, для экономического роста здесь 
дома и продвижения наших стратегических интересов по всему миру», — заявила Клинтон.

По её словам, среднестатистический турист из-за рубежа тратит 4000 долларов в США. В июле 2012 года иностранные 
туристы потратили в стране почти 14 млрд долларов. За прошедший год посетители из Китая и Бразилии обеспечили более 
40000 рабочих мест в Америке. И число туристов, направляющихся в Соединенные Штаты всё время растёт.

«Таким образом, в дополнение к попытке облегчить путь для американцев путешествовать, мы обязательство пытается 
облегчить путь для иностранцев сюда», — добавила Клинтон.

Но, по её словам, выгоды нельзя измерять только в долларах и процентах. От туристов, которые побывали в США очень 
существенно зависит имидж страны в мире и условия для ведения бизнеса и дипломатии.

В целях развития туризма мы упрощаем путь туристов в США. Мы ускорили в разы оформления наших виз по всему миру. 
Так в Сан-Паулу в Бразилии требовалось140 дней, чтобы получить визу, сейчас это время сокращено до 48 часов, в Китае, 
где среднее время ожидания составляет 5 дней... в Мексике, где мы выдали более 2 миллионов виз для пересечения 
границы карты только в этом году.

В тоже время Хиллари Клинтон подчеркнула, что увеличение общего турпотока усилит требования к безопасности 
и контролю над тем, чтобы на средства, потраченные туристами действительно создавались достойные рабочие места для 
американцев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29742.html

Должна ли РПЦ заниматься внешнеполитической деятельностью: мнения
Журналист, руководитель антисектантского проекта «Гнев», кандидат исторических наук Александр Чаусов отмечает в 
своём блоге, что Патриарх всея Руси развил внешнеполитическую деятельность. «За последние два месяца он посетил 
Японию и Польшу. Что с Японией, что с Польшей у России непростые отношения. Польские госмужи требуют от нас ещё 
покаяний. Японцы хотят Курильские острова», - подчёркивает эксперт. 

ИА     REX  : Патриарх помогает МИДу РФ?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Патриарх Кирилл – политик, эта черта в нём была отчётливо заметна уже давно. И если у него это получается лучше, чем у 
многих из тех чиновников, которые обязаны, по роду своей деятельности, заниматься политикой, но не являющихся 
политиками по духу, по природе, уму – то почему России не использовать потенциал Патриарха?
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Иногда кому-то из общественных деятелей действительно приходится чуть ли не подменять собой МИД, – но это просто 
необходимость, так как МИД, к сожалению, политикой у нас тоже не занимается, у него для этого слишком узкий набор 
инструментов. А на одних иносказаниях, формализме и дипломатии, в худшем смысле этого слова, сегодня далеко не 
уедешь. Нужна простота и ясность изложения материала в самых тяжёлых темах, и у главы РПЦ это получается неплохо. 
Если бы он не был пастырем, политик из него получился бы отменный – не в пример Зюганову, Миронову и Жириновскому.

Поэтому как раз в этом вопросе неуместна никакая ирония. Не только Катынь и Курилы могут стать ареалом пасторской 
помощи Кирилла российским политикам, но и все остальные «К», требующие нетривиальных подходов: Карабах, Курдистан 
и т.д. В конце концов, и номинальные российские политики – если они находятся в православной системе координат – тоже 
входят в зону ответственности патриарха Кирилла. И наставить их, как-то по-доброму, на более активную защиту русских 
интересов по всем азимутам – его святая обязанность.

В этом смысле союз церкви и государства был бы наиболее приемлемым форматом, не вызывающим кривых улыбок и 
лишних вопросов. 

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Церковь помогает не МИДу, а России, и нервная реакция либеральных рукопожатных граждан на визиты Патриарха, так 
хорошо описанная в обсуждаемой статье Александра Чаусова, служит вернейшим тому подтверждением. Рукопожатные 
граждане негодуют, им не нравиться симфония государства и церкви – в самом деле, как смеет церковь, вместо того чтобы 
разрушать державу или просто быть безобидной кукольной декорацией, делать то, что она и должна делать – то есть быть 
опорой державы и одним из важнейших элементов системы сдержек и противовесов!

Пока трудно сказать, насколько эффективными окажутся визиты Патриарха – я например, считаю, что визит в Японию во 
всех отношениях удался, а вот с поляками подписывать декларации не стоило. Возможно, тут во мне просто говорит 
генетическая память - русско-японскую войну, равно как и то, что во Второй мировой войне Япония воевала против нас, мы 
помним умом, а вот что такие польские паны - сердцем. Но это моё чисто субъективное мнение. А объективно сейчас 
наступил очень благоприятный момент для расширения влияния церкви.

 Цитирую по этому поводу статью известного блогера Бориса Булочникова: «Несмотря на террор (пока больше 
моральный) против истинных христиан в Европе, истинные христиане там всё-таки сохраняются. Хотя часто 
боятся афишировать свои убеждения. Дескать, я тоже толерантен, как и все. Но в глубине души они ненавидят 
современное антихристианство и некоторые из них готовы к решительным действиям. Им не хватает только 
объединяющей и организующей силы. И всё большее количество таких истинно религиозных христиан, не готовых 
принять Ислам, с интересом поглядывают в сторону русской Православной церкви. Даже иерархи других конфессий, 
разочаровавшихся в неспособности и не желании своих церквей воспрепятствовать разрушению христианства. Всё 
чаще и иерархи, и простые миряне переходят в православие в его русской версии. И чем решительнее будет бороться 
РПЦ за возрождение христианских ценностей, тем таких будет всё больше…».

 И вот из этих истинных христиан, принявших православие, в будущем вполне могут получится наши агенты влияния. Ну, 
или просто агенты. И это – хорошо. 

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Возможно, РПЦ может оказать содействие российской внешней политике. Трудно сказать, что получится в Японии и 
Польше. Там у патриарха хватает проблем в тамошних православных церквях. Однако в отношениях с Грузией, прямой 
канал между патриархами Русской и Грузинской православной церквей всегда был открыт, и весьма вероятно, 
предотвратил многие проблемы и ошибки с обеих сторон.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29743.html

Какие выводы можно сделать из предварительных результатов 
парламентских выборов в Грузии: мнения
2 октября в Махачкале Дмитрия Медведева, как лидера партии «Единая Россия», попросили прокомментировать первые 
предварительные итоги парламентских выборов в Грузии. По его оценке, итоги парламентских выборов в Грузии 
свидетельствуют о том, что грузинский народ хочет перемен, и что политический ландшафт страны станет более 
многообразным. Напоминаем, что после обработки 73% протоколов, более 54% голосов набирает блок «Грузинская 
мечта», у партии Саакашвили немногим более 41%. 

Какие выводы можно сделать из предварительных результатов парламентских выборов в Грузии?

Владимир Коробов, директор Центра исследований южно-украинского пограничья, кандидат социологических наук:

Уже давно я обращал внимание на диссонанс того образа «демократической и процветающей Грузии», который 
культивируется нашей «демократической» общественностью и оппозиционными СМИ с реальной информацией 
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о проблемах в этой стране, которая поступала через Интернет и от очевидцев, друзей — граждан Грузии. На поверку 
оказалось, что Саакашвили это не демократический лидер, а диктатор, а методы и нравы властей в этой стране весьма 
далеки от демократических. В результате — массовое недовольство репрессиями режима, скандал с насилием 
в пенитенциарных учреждениях, и поражение правящей партии на парламентских выборах. Наши киевские 
телекомментаторы изо всех сил пытаются сохранить хорошую мину, и подсказать грузинским ньюсмейкерам ответ — 
«ничего не изменится», но судя по заявлениям лидера победившей партии Иванишвили, изменится решительно все. 
Внушает уважение способность грузинского народа быстро понимать свои ошибки и решительно исправлять их. Говорят 
о внешних влияниях на ситуацию в Грузии, но я уверен — главное влияние на ход событий — это влияние грузинских 
избирателей и грузинского общества. Грузины — политически увлекающийся народ. Но в здравом политическом смысле 
этому народу не откажешь.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В Грузии рискует повториться российская ситуация 1993 года, с бунтом парламента и его расстрелом. Саакашвили вполне 
на это способен, если американские СВЧ-излучатели и газы не смогут разогнать протестующих в будущем. Учитывая, что 
в Грузии правительству платил зарплату не народ, а Сорос, исполнительная власть спокойно относится к тому, чтобы 
резать своих на заокеанские гранты.

Феодальные традиции Грузии очень похожи на феодальные традиции деспотий Персидского Залива. Саакашвили — один 
из таких спонсируемых, кочевник между Киевом, Брюсселем и собственно Грузии. Этакий «патриот Каспаров», только 
вместо шахмат любит оперировать иными фигурами. Никто никогда не признается, что их истинной целью может быть 
работа на тиранов и деспотов Залива, за банальную оплату. Впрочем, Саакашвили станется этим гордиться, как 
он гордится деньгами от НАТО и США. Но тогда грузины не будут верить, что способность построиться, напасть 
и умереть — служит благу Грузии, а вовсе не тех, кто не прочь бы жить и владеть вместо грузин.

Когда-то по Грузии интенсивно работала Турция. Конечно же, в борьбе за демократию и всё такое. В итоге Грузия потеряла 
туризм, потеряла здравницы, потеряла рынок цитрусовых и многое другое. В итоге миллиардов 20 долларов из России 
перекочевали в Турцию, что создавала из себя замену Грузии, щедро подбрасывая в Грузию поводы для конфликтов 
и гонорары. Самое интересное, что грузины этого до сих пор не поняли. И теперь — на очереди их земля и население. 
А кто будет освобождать землю от населения — в сущности, не очень важно, Саакашвили или его оппоненты.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Ну что можно сказать?

Вчера вечером, когда пошли результаты экзит-поллов, свидетельствующие о победе коалиции Иванишвили, многие 
говорили, что сторонники Саакашивили победят в подавляющем большинстве одномандатных округов, и Саакашвили 
в итоге таки наскребёт большинство в парламенте. Эти предположения вроде оказались ошибочными: по последним 
данным, предварительные итоги голосования по одномандатным округам таковы — у «мечтателей» 38 мандатов, 
у «единонаци» Саакашвили — 35.

Получается, что большинство Саакашвили таки потерял и уже сам признал это, заявив о переходе его партии в оппозицию. 
Многие считают это очень хорошей новостью, а я считаю, что радоваться тут нечему: и Иванишвили, и Саакашвили одного 
поля ягоды — вот если бы на Украине на прошлых выборах Тимошенко победила бы Ющенко, разве бы мы радовались 
этому? Отнюдь: мы бы сказали что-то вроде «чума на оба ваши дома!»

Владимир Беляминов, политолог:

Искусственно привитый режим рано или поздно отторгается аутентичным менталитетом страны, куда на штыках приносят 
демократию. Правда о Грузии состоит в том, что экономическое чудо создавалось за счет ассигнований со стороны Белого 
Дома в развитие грузинской экономики. Все это преподносилось как грузинское экономическое чудо.

Нонсенс, для страны без ориентированных на экспорт отраслей экономики, превалирующей долей продукции сельского 
хозяйства, дотационного во всем мире, в национальном ВВП. Грузинская сказка создавалась на американские деньги.

Итоги выборов в Грузии сегодня повторяют картину Украины 2010 г., когда оранжевый режим, адептом которого являлся 
Ющенко, пал. Также сегодня пал режим «революции роз», который стал, по сути, стагнационным периодом развития 
Грузии, выстроив ширму красивых зданий, за которым все та же бедная страна. Все режимы, приносимые в страну 
на волне цветных революций, как уже показывает тенденция, на второй волне терпят крах под действием национальных 
процессов развития государства.

Государственный организм отторгает чужеродные идеалы. Режим и команда Саакашвили — тому подтверждение.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Выборы, очевидно, прошли демократически. Грузия проявила себя, как самая демократическая страна в бывшем СНГ. 
Не случилось никаких вооруженных столкновений или проявлений насилия, которыми пугали мир и грузин. Как будут 
развиваться события, как будут складываться отношения между президентом и премьер-министром, как пройдут 
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президентские выбор на будущий год, когда Саакашвили по Конституции больше не сможет выставлять свою 
кандидатуру — всё это еще предстоит увидеть. Однако налицо зрелость грузинского народа, умение решать свои дела 
мирно и демократически. Хочется надеяться, что и лидеры окажутся достойными своего народа.

Станислав Стремидловский, политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»: Можно сказать, что Грузия начинает 
приходить в себя после угара так называемой «революции роз». В целом, в Грузии все только начинается. Мы еще увидим 
парламентские расследования, которые покажут сущность режима Саакашвили. А там, судя по всему, есть о чем 
поговорить. Например, надеюсь, что мы узнаем правду об очень странной гибели, премьер-министра Грузии Зураба 
Жвания. И не только. Что касается стратегических направлений, то, на мой взгляд, Тбилиси имеет все шансы восстановить 
дружеские отношения с Россией, что будет на пользу нашим странам. А вот те силы на Украине, которые до сих пор 
выстраивали антироссийскую политику в треугольнике Киев — Баку — Тбилиси, могут оказаться в проигрыше.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия): В рамках СССР Грузия была более 
традиционалистским регионом, чем РФ. Но после отделения от СССР в стране удивительно удачно стал реализовываться 
демократический потенциал. Большую роль в этом сыграл Михаил Саакашвили. Но если он сейчас уйдёт, уступив место 
своему законному преемнику, это может стать ещё одним шагом страны в укреплении новых, демократических традиций. 
Для России, с её официальным идеалом пожизненного правления, это станет ещё одним поводом для того, чтобы 
критиковать Грузию и её успехи на пути демократизации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29744.html

Октябрь 1993 года и творческая интеллигенция в свете сегодняшних 
дней: мнения
Девятнадцать лет прошло с трагической осени 1993 года, когда случилось противостояние между президентом России 
Борисом Ельциным и Верховным Советом, осуществлявшим законодательную власть. Кризис закончился расстрелом 
Белого дома, разгоном демонстраций и человеческими жертвами.

Как же повела себя в этой ситуации творческая интеллигенция? В эти дни в блогосфере и социальных сетях часто 
обсуждают обращение творческой интеллигенции к Ельцину и её роль в этих событиях.

Как можно оценивать те события и это обращение творческой интеллигенции к Ельцину сегодня?

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

И тогда, и сейчас оценивал это событие как государственный переворот, учинённый Ельциным (второй по счёту, после 
Беловежской пущи) и едва не приведший к гражданской войне. Руцкой, Хасбулатов и другие подручные Ельцина, 
помогавшие ему уничтожать СССР, а затем не поделившие власть в России, у меня большой любви не вызывали, но они 
были легитимной властью, в отличие от Бориса Николаевича, чьи полномочия были делегированы тем самым Съездом 
народных депутатов РФ и Верховным Советом, который он разгонял. Кроме того, объективно, они выступали за проведение 
политики со значительно большей социальной нагрузкой, против грабительской приватизации, против уничтожения 
тяжёлой промышленности в целом и ВПК, в частности, против сдачи геополитических позиций России. В общем, в момент 
противостояния «гайдаровщины» с «хасбулатовщиной» последняя была мне ближе.

Не буду утверждать, поскольку лично мы не знакомы, а в публичных выступлениях он этот вопрос практически 
не затрагивал, но мне кажется, что примерно также воспринимает ситуацию и Владимир Путин. Формально нынешняя 
российская власть поддерживает версию о «путче», выдвинутую ельцинским окружением ещё в 1993 году.

Она и не может поступать иначе, поскольку её легитимность базируется на ельцинской конституции, принятой именно 
по итогам гражданского конфликта 1993 года. Тем не менее, после прихода Путина к власти был сделан демонстративный 
ход, который не может трактоваться двояко. В кресло председателя Конституционного суда вернулся Валерий Зорькин, 
смещённый в 1993 году, так как именно под его председательством Конституционный суд признал указ Ельцина о роспуске 
Верховного Совета неконституционным, то есть фактически объявил тогдашнего президента мятежником и открыл дорогу 
процессу импичмента.

Конституционный суд — единственный из противостоявших Ельцину органов власти, сохранившийся после октября 1993-го 
года. Поэтому возвращение Валерия Зорькина символично — оно как бы частично восстанавливает попранную 
справедливость.

Что же касается письма писателей, то в России традиционно люди культуры, науки и искусства любую гадость готовы были 
подписать. И не потому, что угодливы, а потому, что, не разбираясь в политике, считают себя политиками и больны детским 
большевизмом — считают врагом, подлежащим уничтожению любого, кто не разделяет их взгляды. Российские 
интеллигенты, конечно, любят рассуждать о том, как они готовы «отдать жизнь, за то, чтобы вы могли высказывать чуждые 
им суждения», — но на самом деле они готовы отдать именно вашу жизнь, чтобы чуждые им суждения было некому 
высказывать.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://foto-history.livejournal.com/2699667.html
http://www.iarex.ru/news/29744.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 04.10.12 
21.09.12

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это обращение — хорошая иллюстрация к русской пословице: «Путь в ад устлан благими намерениями». Полагаю, что 
если бы эти люди собрались все вместе в реале и вышли на акцию, то они могли бы изменить историю. Но они 
не собрались и не вышли, и тем самым не приравняли себя к сородичам-солдатам. Вот сородичи и решили, что они 
им чужды и обошлись без их мнения.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Сегодня я оцениваю это обращение примерно так же, как и тогда, и прямо говорю: подписанты заявления — не мозг нации, 
а наоборот, ибо живут по двойным стандартам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29745.html

ПАСЕ и Россия, к чему приведёт противостояние: мнения
Спикер Госдумы Сергей Нарышкин пошёл на беспрецедентный шаг, отменив своё выступление на осенней сессии 
Парламентской ассамблеи Совета Европы. Для политиков в ПАСЕ, желавших откровенного разговора с российским 
руководством, решение Нарышкина стало неприятной неожиданностью, и председатель Ассамблеи Жан-Клод Миньон 
в своем заявлении дал ясно понять, как сильно он разочарован.

«Я надеюсь, что у нас в скором времени будет возможность провести обмен мнениями с господином Нарышкиным, 
спикером Государственной Думы Российской Федерации, который к сожалению отменил свой визит в Страсбург на эту 
часть сессии», — заявил председатель ПАСЕ.

Он добавил, что напряженная ситуация, возникшая в связи с публикацией доклада о выполнении Российской Федерацией 
своих обязанностей и обязательств — первого доклада за последние семь лет — вызывает у него беспокойство, поскольку 
нет никаких причин для её возникновения.

«Наши прения организованы в соответствии с принципами диалога и взаимного уважения, с позиции равенства и без 
применения двойных стандартов. Дебаты по докладу о мониторинге позволяют нам подвести политические итоги участия 
России в работе Совета Европы, одновременно выделяя на совместной основе конкретные меры для дальнейшего 
укрепления нашего сотрудничества, в том числе в тех сферах, в которых ещё остаются неразрешённые вопросы», — 
заявил он.

ИА     REX  : Какие могут быть последствия этого демарша для РФ?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Отказ российских политиков высшего уровня от участия в тех или иных мероприятиях Запада — знак последнего времени, 
если вспомнить аналогичный отказ Владимира Путина ехать на саммит НАТО в Чикаго. Вообще, в таких ситуациях есть 
только три варианта поведения: ехать, не ехать в знак протеста, ехать и добиваться своего в любых обстоятельствах.

Известно, что ушедший, или отсутствующий, всегда неправ, поэтому такой демарш непродуктивен: Россия своего всё равно 
не добивается, но при этом выглядит обиженной. При этом до конца непонятно, что именно не понравилось Москве, 
наблюдатели вынуждены строить по этому поводу десятки глупых версий, типа проблемы Pussy Riot, чего якобы 
и испугался Нарышкин. Россия не использует наиболее эффективный, третий, вариант — когда едет, показывает там, чем 
недовольна конкретно, делая на пустом месте мировую сенсацию; и, в конечном итоге, добивается своего.

Нарышкину, видимо, не хватает нетривиальных советников, которые могут предложить выход из любого тупика. 
В противном случае, с интересными и убойными тезисами на руках, он сам бы рвался в любое собрание, чтобы 
их озвучить — тем более используя такую трибуну как ПАСЕ.

При этом к самой РФ, после решения Нарышкина, будут относиться не хуже, так как хуже уже некуда, если не считать 
гипотетического включения всех, без исключения, граждан РФ в «список Магницкого».

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Если какие-то последствия и могут быть, то только положительные. ПАСЕ — бессмысленная говорильня, в искренность 
которой никто давно не верит. Сейчас, в результате резкого ослабления ЕС из-за кризиса, вес ПАСЕ — одной из многих 
европейских структур, чья влиятельность определялась верой в безграничные экономические перспективы 
и непреходящее политическое значение ЕС — упал практически до нуля. Сейчас ПАСЕ заинтересована в России, 
а не Россия в ПАСЕ. Гипотетический выход России из этой структуры — катастрофа для ПАСЕ — сигнал другим странам — 
не членам ЕС, что там делать нечего, лишение ПАСЕ возможности хоть изредка поучать Кремль. Ведь выход будет 
означать, что тебя уже не слышат. Отказ Нарышкина от выступления — демонстрация ПАСЕ её места в российских 
приоритетах. Сегодня отказался выступить председатель Госдумы, а завтра вообще никто не приедет. И главное, что 
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в России, никто, кроме грантоедческой оппозиции «не заметит потери бойца». Кому она нужна в России, эта ПАСЕ?

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Интересное совпадение. Сначала я наткнулась на бескрайних просторах интернета на такое мнение о ПАСЕ: «Нынешняя 
сессия ПАСЕ будет посвящена России. От России будут требовать, грубо вмешиваясь в её внутренние дела: 
пересмотра дела Pussy Riot; отказ от признания независимости Южной Осетии и Абхазии; вывод войск 
из Приднестровья; отказаться от применения силы по отношению к демонстрантам. При этом в самой Европе: 
жёстко подавляются все народные выступления в Греции, Испании и Португалии; за кощунство в церквях 
и хулиганство предусмотрены срока до 7 лет тюремного заключения; жёстко подавляются сепаратисты в Стране 
Басков и в других странах, выступающие за независимость своих территорий. При этом частый гость в ПАСЕ — 
чеченский террорист Ахмед Закаев. Цинизм? Двойные стандарты? Ежегодный взнос России в эту лавку, где 
на российские деньги занимаются открытой русофобией и травлей России — 25 миллионов евро. Из общего бюджета 
105 миллионов евро. Не пора ли России перестать тратить деньги на эту русофобскую лавочку?». 

А буквально через несколько минут я узнала, что Сергей Нарышкин отменил сво` выступление на осенней сессии 
Парламентской ассамблеи Совета Европы! Ну что же. Я аплодирую стоя этому «демаршу»! Побольше бы нам таких 
«демаршей»!

Юрий Юрьев, политконструктор:

Что ПАСЕ, что ОБСЕ не понимают простых закономерностей бытия. Когда пылает Греция и вспыхивает Испания — 
им лучше быстро бежать их тушить, а потом отмывать грязь с лиц. И лишь потом обращаться к России с вопросами 
относительно её внутрироссийских дел. А манера Россию упрекать, когда европейцы страдают, это не только лицемерие, 
но и полноценная шизофрения.

Нарышкин поступил неожиданно грамотно. Во-первых, он сразу получил симпатии жителей Евросоюза, недовольных 
событиями в самой Европе и полагающих что Евросоюз должен сначала заботиться о европейцах, а лишь потом о России. 
Во-вторых, он показал, что Путин не диктатор, а есть как минимум Нарышкин со своим мнением. В-третьих, Нарышкин 
поставил под угрозу карьеры еврочиновников, показав их народам, что Россия этих чиновников не считает достойными для 
переговоров, когда в Евросоюзе пылают протесты. В-четвёртых, Нарышкин продемонстрировал такой вид оружия, как 
«недеяние», и в Европе наверняка призадумались о том, что лучше бы Россия спорила, чем просто проигнорировав 
Европу из-за «Списка Миньона». В-пятых следует ожидать и «Списка Миньона», т.е. тех европейцев, что позволяли себе 
охаивать Россию, когда она боролась с международным терроризмом и восстанавливала экономику.

Последствий для России от Евросоюза существенных не будет. ЕС помолчит до конца выборов президента США, а если 
эта колония США начнёт своим поведением мешать кандидатам в США — ей быстренько вспомнят, чьи войска стоят 
в Европе и кто владеет паями, долями, банками и «карт-бланшами». Да и Россия ныне так велика и успешна, что ЕС ничего 
серьёзного ей сделать не сможет, не повредив себе в большей степени, чем России.

Но поскольку чиновничеству Евросоюза, желающему уцелеть на должностях, нужно где-то найти пример ещё худших 
событий, чем в Испании или Греции в среде белых европейцев, то возможен удар по Украине, чтобы Греция и Испания 
казались искорками в сравнении с пожаром на Украине.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

ПАСЕ давно стало тяготить Россию своими претензиями, нападками и недовольством. Демарш Нарышкина — это не его 
личное решение, это консолидированный ответ российских элит — «Смените тон».

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Может, Россию исключат из Совета Европы. Нарышкин не поехал потому, что с позиций нынешней российской политики 
ему там абсолютно нечего сказать. 

Андрей Давыдов, журналист:

Мне очень понятно разочарование председателя Ассамблеи: Россия всё реже позволяет себя высечь. Собственно, вот 
и все последствия.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29746.html

Ислам Каримов нашёл союзника в борьбе против строительства ГЭС
«В водных вопросах Центральной Азии Каримов привлёк на свою сторону Бердымухамедова», — 3 октября сообщило CA-
NEWS. Накануне узбекский лидер посетил Ашхабад, по итогам переговоров стороны сошлись на том, что строительство 
гидроэнергетических объектов в Центральной Азии должно вестись с согласия всех стран региона.
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Как сообщало накануне ИА     REX  , главным вопросом переговоров президентов Узбекистана и Туркмении стало 
использование водных ресурсов трансграничных рек Средней Азии с учётом общепризнанных норм и принципов 
международного права, соответствующих Конвенций ООН и интересов всех стран региона. Лидеры двух стран отметили, 
что любые действия, способные оказывать влияние на естественный сток трансграничных рек, в том числе строительство 
новых крупных гидросооружений, не могут осуществляться без согласия всех заинтересованных сторон.

Казалось бы, можно поздравить Ислама Каримова с обретением союзника в таком важном для него деле, как борьба 
против строительства крупных ГЭС в Киргизии и Таджикистане, тем не менее, слова Бердымухамедова вряд ли станут 
серьёзным подспорьем в этой борьбе.

Во-первых, политическое влияние Туркмении, которая, прикрываясь своим нейтральным статусом, уклоняется от любых 
обязательств, минимально. И в данном случае со стороны Гурбангулы Бердымухамедова имели место лишь слова.

Во-вторых, следует учитывать особенности восточного этикета: чтобы проявить уважение к гостю, тем более старшего 
возраста, здесь принято проявлять повышенную любезность, которая никого ни к чему не обязывает. Этот принцип хорошо 
сформулировал первый президент Киргизии Аскар Акаев: «Нет» на Востоке говорить не принято, а «да» ничего не значит. 
Живой пример тому сам Ислам Абдуганиевич и его бесконечные метания от США к России и обратно.

Напомним, в настоящее время в верховьях Амударьи и Сырдарьи планируется построить две крупные ГЭС: «Камбар-
Атинскую» в Киргизии и Рогунскую в Таджикистане. Узбекистан выступает последовательным противником этих проектов, 
поскольку опасается, что контролируемый водосброс станет инструментом давления на него со стороны соседних 
государств. Ислам Каримов пытается привлечь на свою сторону лидеров других низинных стран — Казахстана 
и Туркмении.

Тем временем соглашение о строительстве «Камбар-Атинской» ГЭС-1 подписано 20 сентября в рамках визита в Бишкек 
президента России Владимира Путина, подрядчиком выступает российская компания «ИНТЕР РАО ЕЭС». По проекту 
Рогунской ГЭС ведётся экспертиза под эгидой Всемирного банка. Судьба гидроэлектростанции может решиться в ходе 
визита президента России Владимира Путина в Душанбе 5 октября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29747.html

Ситуацию в госуправлении можно изменить только жёсткими методами, 
после революции: мнения блогеров
Эксперт ИА     REX   Михаэль Дорфман в своей статье, подчёркивает, что последние десятилетия американской истории 
отмечены цепью колоссальных системных провалов — теракт 11 сентября, банкротство «Энрон», бесцельные 
и безвыигрышные войны, лопнувший жилищный пузырь, продолжающийся экономический кризис. «Престиж элит — 
политических, деловых, медийных и других, — как никогда низок. Тем не менее, никто не понёс ответственности, и система 
остаётся стабильной. Элиты удерживают свои позиции, отражая любой общественный вызов — и это ещё больше 
усиливает недовольство в американском народе. Дело не только в вопиющих системных недостатках Америки, но и в том, 
как формируется элита», — считает эксперт.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по 
теме «Можно ли изменить ситуацию с тем, что власть достаётся недостойным?».

Результаты опроса по теме «Можно ли изменить ситуацию с тем, что власть достаётся недостойным?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, можно. Надо ввести конкуренцию при подборе кадров госслужащих и 
наказывать руководителей за кумовство при подборе кадров

154 17%

Нет, нельзя. Ситуацию можно изменить только жёсткими сталинскими 
методами, после революционных изменений

593 67%

Трудно ответить 70  8%

Свой вариант ответа 72 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:
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Николай Соколов:

Власть в США меритократична, просто официальная власть - это "власть" в кавычках. И реальные итоги реальной власти 
очень даже реальны.

Виктор Князев:

Если говорить о России, где власть несменяема, то и впрямь тут без революции и слома системы не обойтись. Вы что 
думаете, что раба можно стащить с галеры парламентскими методами? Митингами или демонстрациями?

Азат Хайрутдинов:

Нет нельзя. Власть это сообщество сильных, лживых, чаще агрессивных, беспринципных, жёстких, жадных честолюбивых 
интриганов чаще мало компетентных в политике, экономике и пр. Качества могут различаться по степени доминирования в 
личности, однако их присутствие неоспоримо.

Владимир Крицкий:

Кто сказал, что власть достаётся недостойным? Вам не нравится президент? Попробуйте выбрать своего, более 
достойного, если сможете. Осилите, достаточно знаний и опыта для управления массами? Президент, вождь – это всего 
лишь спонтанно возникающая «сотовая вышка», связывающая воедино общество-стаю для решения актуальной для всех 
задачи. Вертикаль власти – один из эффективных способов борьбы человека-индивидуума с проклятьем бесконечности 
реального мира.

Анатолий Пинигин:

А кто будет решать, кто достоин, а кто нет? Практически все выборы проводятся вслепую, выбираем кота в мешке. 
Большинство народа представления не имеют о характере, достоинствах и недостатках новых кандидатов, да, собственно, 
и старых тоже.

Сергей Третьяков:

Если нет демократии, то следствий из этого много. Но демократии нет, поскольку нет ещё более важного - реализма в 
политике, а нет его потому, что в политике России царствует идеализм. Ленин попытался внедрить материализм, но азиату 
Сталину ближе идеализм, сочинение бреда вместо изучения действительности.

Искоренение идеализма сложнее логически (это же понимать надо!), а искоренение феодализма сложнее политически (это 
как феодалы кремля вдруг откажутся от власти).

Самое ужасное, что феодалы кремлёвские не доступны народу: он не имеет возможности поправить феодалам мышление, 
убедить отказаться от идеализма в политике и перестать заниматься маниловщиной типа расширения Москвы, поскольку 
деньги государства заслуживают лучшего применения, чем обустройство зданий для прислуги феодалов. Хватит и того, что 
этой прислуге недавно опять "зряплату" повысили в ущерб бюджету.

Добавим, что опрос проводился с 26 сентября по 2 октября. В нём приняли участие 889 блогеров, оставивших 55 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что эксперт ИА REX, политконструктор Юрий Юрьев считает, что в США на самом деле властвуют олигархия и 
бюрократия, практически неподсудные налогоплательщикам. «И это давняя тенденция, достаточно вспомнить 
патриотический сериал «Рэмбо», где герой начинает эпопею с праведной резни представителей местных элит, а лишь 
потом проявляется в качестве героя по борьбе с «красными». И таких примеров много в массовой культуре США, там право 
на протест, включая даже вооружённый, является символом веры в демократию», - отмечает эксперт.

«В то же самое время, когда обыватель обречён в борьбе с корпорациями, — массовая культура США поэтизирует 
вооружённое сопротивление злу в интересах закона, прав и свобод. Поэтому в США хорошо развито искусство быстрых 
переговоров, чтобы избежать быстрой стрельбы. И в принципе — в США могут найтись желающие, призвать к ответу кланы 
властей и олигархов, и вполне возможно, что они будут услышаны. Просто над этим никто толком не поработал», - 
резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29748.html

В результате выборов Грузия существенно укрепила свой либеральный, 
прозападный курс: мнение
2 октября в Махачкале Дмитрия Медведева, как лидера партии «Единая Россия», попросили прокомментировать первые 
предварительные итоги парламентских выборов в Грузии. По его оценке, итоги парламентских выборов в Грузии 
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свидетельствуют о том, что грузинский народ хочет перемен, и что политический ландшафт страны станет более 
многообразным. Напоминаем, что после обработки 73% протоколов, более 54% голосов набирает блок «Грузинская 
мечта», у партии Саакашвили — немногим более 41%. 

Какие выводы можно сделать из предварительных результатов парламентских выборов в Грузии?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

В результате парламентских выборов Грузия существенно укрепила свой либеральный, прозападный курс, крен в сторону 
США и Европы. Поздравления из Вашингтона и Брюсселя, прозвучавшие ещё до всякого объявления результатов 
голосования, говорят о многом, если не обо всём.

Если говорить о ситуации применительно к России, она получила ещё более сложный расклад на этом направлении, чем 
при административной монополии Саакашвили. С импульсивным Саакашвили всё было просто и ясно. Но сейчас, с новой, 
взвешенной, вежливой и воспитанной властью, ситуация меняется кардинально.

Нельзя говорить и о том, что «Саакашвили проиграл», хотя по понятным причинам очень многим хочется на этом 
потоптаться. У него огромный пакет парламентских мандатов, он является президентом, который провёл на своём посту 
два больших положенных срока, выполнив все функции и задачи. Не стоит поддаваться антигрузинской эйфории, там 
появляется налаженная система, которую можно считать новым способом смены руководства постсоветских стран, без 
лишнего шума и пыли. Нельзя исключать того, что Грузия движется в сторону устойчивой двухпартийной системы, которая 
имеется в США, и которую никак не может построить у себя Россия.

Как раз в ту самую пыль будут постепенно превращаться небольшие грузинские партии, которые активно солировали при 
монополии Саакашвили.

Неким индикатором ситуации можно считать настороженность Южной Осетии и Абхазии — видимо, их также устраивала 
прозрачная, безыскусная эмоциональность своего главного врага.

Скандал с пытками в тюрьме стал просто декорацией для перевода стрелок, чтобы дать населению Грузии какое-то 
внятное обоснование для недовольства и соответствующего желания проголосовать за кого-то другого.

Россию пытаются обвинить в том, что она влияла на результаты выборов в Грузии, однако её, судя по всему, можно 
обвинить только в одном: бесцельном ожидании 2013 года, который, как, возможно, кому-то казалось, станет 
окончательным избавлением от «бесноватого Миши», которое само всё расставит на свои места.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29749.html

Отток капитала из России составил в третьем квартале более $13 млрд
Чистый отток капитала из РФ в III квартале вырос до $13,6 млрд, по данным Центробанка России.

Дарья Пичугина, аналитик Инвесткафе:

По данным ЦБ отток капитала из России в 3 квартале составил 13,6 млрд долларов, это несколько выше, чем отток 
капитала за второй квартал (9,7 млрд долл), но значительно ниже оттока в первом квартале — 34,6 млрд. При этом за все 
3 квартала прогнозы ЦБ по оттоку капитала были лишь немного ниже реальных цифр. Таким образом, в конце года мы, 
скорее всего, увидим отток капитала в соответствии с прогнозом ЦБ и недавно присоединившегося к нему МЭРТа, то есть 
60-65 млрд долларов.

Отметим, что в прошлом году отток капитала по кварталам был выше: за 1 квартал 2011 года из страны «утекло» 
21,3 млрд, во 2 квартале — 9,9 млрд, в 3 квартале — 18,7 млрд. Тем не менее, тенденция.

Как мы видим, была такая же, во втором квартале отток значительно уменьшался. В 4 квартале 2011 года мы видели 
значительное увеличение оттока по сравнению с 3 кварталом ( более чем в 2 раза, до 37,8 млрд), что и неудивительно, 
ведь многие компании в конце года продают рисковые активы. В этом году данная тенденция, скорее всего, продолжится 
и в 4 квартале 2012 года нас ждёт увеличение оттока, хотя и не такое значительное, как в прошлом году. Тем не менее, 
нужно принять во внимание, что все прогнозы строятся исходя из текущей рыночной ситуации, а 4 квартал 2012 года будет 
полон разнообразными событиями на мировой арене (от доклада Тройки по проблемам Греции до выборов Президента 
США), и они могут оказать значительное влияние на динамику баланса капитального счёта России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29750.html
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Российская армия и власть намерены защищать культурный код народов 
России от соцсетей : мнения
Дмитрий Рогозин считает, что культурный код народа России или менталитет народа разрушается через социальные сети. 
Об этом вице-премьер заявил на учредительном съезде Добровольческого движения в поддержку армии, авиации и флота. 
По словам Рогозина, российская власть должна взять на вооружение все новейшие технологии, которые сейчас 
используются её противниками для расшатывания ситуации в стране.

Как вы относитесь к мнению Рогозина, что культурный код народа России разрушается через социальные сети?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Любой корневой, национальный код должен обладать определённой устойчивостью к стрессам – в противном случае, это 
не код. Странно, но почему-то только русский, российский код поддаётся любому внешнему воздействию. Америка и 
Европа никак не меньше России пронизаны социальными сетями, однако противники при этом их декодировать не в 
состоянии.

Рогозину и военным людям хорошо бы понять одно: сегодня Запад сенсационно слаб и никакие технологии, в комплекте с 
социальными сетями, ему не помогают. Речь – не о военной составляющей, не о спутниках, не о ракетах, не об успешной 
оккупации Пентагоном чужих стран. Ещё несколько десятилетий тому назад Запад обладал мощнейшим 
культурологическим тараном, перед которым не устояли никакие русские, а также грузинские, киргизские, украинские и 
литовские коды: Мода-Секс-Музыка. Именно эта триада и разбила СССР.

Это и есть самое слабое место оппонентов Рогозина, которые не понимают, в какое место надо наносить удар, – а 
социальные сети, на таком фоне, являются лишь тривиальным носителем информации, не более того. Сегодня эти сети 
продолжают, по инерции, нести тот же самый поток, энергетика которого в головах россиян давно сведена к нулю. Надоели 
даже все, без исключения, американские фильмы, каждый из которых сводил с ума, ещё совсем недавно, русские посёлки 
и города.

Таким образом, России и Рогозину надо сгенерировать новые, захватывающие горизонты для своей и, соответственно, для 
западной молодёжи, изобрести русские носители стратегической массовой культуры. А сети, которых российские генералы 
боятся как стаи диких водородных бомб, надо просто использовать по техническому назначению: для донесения 
имеющейся информации до объекта. Но пока что – нечего нести, нечего плести.

Юрий Юрьев, политконструктор:

 Культурный код народа - слишком абстрактная категория, по ней нет ни учётов, ни ответственностей. Порой говорят, что 
культурным кодом является сам язык народа. И с ростом глобализации растёт роль английского языка, соответственно 
многие мыслят в категориях англосаксов, что вкладывают средства в культурное доминирование и производят больше 
полезной и интересной работы в единицу времени, нежели иные страны, вывозящие прибыль к англосаксам в оффшоры. 
Так что культура действительно под угрозой хотя бы потому, что специалистам у англосаксов платят больше.

Кстати, ракеты падают по иной причине. Космопланы не выпускаются по иной причине. Минобороны и Генштаб норовят 
растащить нефтерубли по заграницам по иной причине. И эта причина - предшественники Рогозина. Скоро причиной станет 
и сам Рогозин. Более того, Рогозин станет главной причиной. Хотя бы потому, что его дело - оружие, а не критика соцсетей.

Сами соцсети не являются оружием и даже не являются средством принуждения. Это исследовано. Также исследован ряд 
информационных операций в соцсетях, включая влияние на #occupywallstreet из-за пределов США. В Рунете есть 
киберополчения и даже киберпартизаны, но "партия власти" предпочитает замечать и поощрять "киберполизеев".

В сущности, Рогозин расписался, что у государства нет киберсил, и они должны быть. Но не заметил тех, кто давно вёл 
кибероперации в пользу России, как будто их и не существовало. Как иронизируют англосаксы: "Памятник неизвестному 
солдату означает, что русским можно не платить". Нечто подобное сделал и Рогозин. И не он один. Этот же трюк: 
"изобрести велосипед и славить себя новатором" - свойственен и СВР, службе внешней разведки. И Рогозин и СВР, кстати, 
активно устремлены в собственный тыл, если читать их дословно, поскольку они старательно не заявляют о работе вне 
страны. Понятно веками, что вести разведку и проявлять героизм уютней всего в собственном тылу, но есть подозрение, 
что с такими "чисто внутренними органами типа желудков", - будут не только падать ракеты и проваливаться сети агентов, 
но и произойдёт полный завал даже того, что сейчас ещё работает. Потому, что противник предположит рост сил и удвоит 
свои усилия, а встречать его будут способные лишь на комплименты и аплодисменты, а не на войну и победу.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Рогозин не одинок в попытках заткнуть интернет. Он в компании администрации Обамы и других, пытающихся под разными 
соусами ограничить общение и самовыражение людей. Рогожин плохо учил историю. 

Наоборот, социальные сети возвращают людям многие, казалось бы, утраченные исконные культурные коды. Среди них 
особенно важными являются общинность и соборность.  Исключением являлась ситуация, когда власть контролировала 
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общественные коммуникации, а казённый нарратив абсолютно доминировал. Это был феномен уникальных общественных 
и технологических условий сталинской эпохи, которые невозможно повторить. Русские культурные коды всегда были 
богатыми и разнообразными.

Все это возрождается с помощью социальных сетей. Власти стоит научиться жить и сохранять свой авторитет в новых 
условиях, потому, что в русских условиях интернет, социальные сети становятся платформой для выражения народной 
соборности.

Ефим Андурский, правозащитник:

Как прикажете понимать фразу "Российская власть должна взять на вооружение все новейшие технологии, которые сейчас 
используются её противниками для расшатывания ситуации в стране"? Власть должна применить новейшие технологии 
для "расшатывания ситуации"? А что она, т. е. власть сделала для усовершенствования культурного кода народа? 
Наблюдающееся в России падение нравов представляет закономерное следствие перестройки. А если в стране ничего, 
кроме денег, значения уже не имеет, то у такой страны шансов на выживание не существует.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

 Отношусь к этому как к кликушеству. В духе страшилок о том, что когда по рельсам побегут паровозы, то куры все и вдруг 
перестанут доиться. Либо это — сознательный самопиар для привлечения внимания к своей персоне, а сам он не 
настолько дремуч, чтобы на самом деле думать в стиле собственных по этому поводу речей. 

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы:

В последнее время российские политики и чиновники вслед за Путиным, стали часто использовать в своих выступлениях 
термин «культурный код». Что такое культурный код и как его измерить? Никто из российских политиков этого внятно 
сказать не может.

В то же время над этой проблемой давно и успешно работает наш эксперт по проблемам гуманитарной, военно-
социальной, гендерной, внешней и в целом государственной политики, основатель украинской школы архетипики, 
доктор социологических наук, профессор Национальной академии государственного управления при президенте Украины 
Эдуард  Афонин.

Он в своих научных статьях и монографиях обстоятельно описал метод мониторинга социетальных изменений, в котором 
применена проективная тестовая методика диагностики кода культуры и психодиагностическая методика БАД (Л. Ф. 
Бурлачук, Э. А. Афонин, Е. А. Донченко) определения степени сформированности социальной и социетальной 
идентичности. С применением отмеченного метода в течение 1992-2011 гг. осуществлено 71 исследование динамики 
социетальных изменений, в частности 59 измерений флуктуационной динамики кода украинской культуры, 10 
исследований состояния и динамики процессов идентификации в Украине и 2 сравнительных исследования процессов 
идентификации в Украине, России и Белоруссии.

Полученные результаты позволяют сделать вывод, что для Украины, в частности, актуальным является запрос на 
демократические изменения и перестройку общественных институтов в то время, как для России и Белоруссии 
характерными являются авторитарные тенденции. Хотя стратегический вектор изменений общественного развития России 
при этом направлен в сторону либеральной демократии, а Белоруссии - тоталитаризма. Таким образом, изучение 
глубинных, архетиповых проявлений личности, способствует познанию и овладению природой глобальных изменений, 
закладывает предпосылки для разработки и внедрения адекватных современности эффективных практик государственного 
управления.

 К сожалению, несмотря на неоднократные предложения профессора Афонина и его коллег провести исследование 
российского социума с помощью диагностики кода культуры и психодиагностической методики БАД, российская власть к 
этим исследованиям интереса не проявила.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29751.html

74% россиян не удовлетворены своими доходами
В среднем россияне считают, что для нормальной жизни им хватило бы примерно 30 тысяч рублей. При этом 74% 
опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ) не удовлетворены своими доходами, сообщили социологи 
корреспонденту ИА     REX  .

Меньше всего недовольных — в столице, но и здесь их вдвое больше, чем довольных. В целом самую большая сумма для 
нормальной жизни необходима москвичам — 51 тысяча 912 рублей, городов-миллионников — 34 тысячи 909 рублей, 
средних городов — 31 тысяча 838 рублей, 33 тысячи 538 рублей — для небольших городов, 28 тысяч 109 рублей — для 
маленьких и 22 тысячи 220 рублей для сёл.
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А вот для того чтобы жить, ни в чём себе не отказывая, россиянам необходимо в среднем 107 тысяч рублей. Самые 
высокие запросы — у сторонников ЛДПР: для хорошей жизни им нужно в среднем 287 тысяч рублей, меньше всего 
необходимо селянам — и жителям маленьких городов — чуть больше 90 тысяч рублей.

Большинство россиян из-за нехватки денег не могут приобрести себе жильё (30%) и автомобиль (15%), у 12% 
не получается сделать ремонт в доме, и лишь у 6% есть всё.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29752.html

Путин подписал закон о едином дне голосования
Президент России Владимир Путин 3 октября подписал закон о введении в стране единого дня голосования. Об этом 
сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Законом устанавливается, что днём голосования на выборах в органы государственной власти субъектов РФ и органы 
местного самоуправления является второе воскресенье сентября года, в котором истекают сроки полномочий указанных 
органов, а в год проведения выборов депутатов Госдумы очередного созыва — день голосования на этих выборах.

Проведение выборов в указанные органы власти в другие дни допускается в случаях досрочного прекращения 
их полномочий, избрания вновь образуемых органов государственной власти субъектов РФ и органов местного 
самоуправления вновь образованных муниципальных образований, проведения повторных и дополнительных выборов.

В связи с переходом на новый единый день голосования устанавливается, что если срок, на который был избран орган 
власти субъекта РФ, истекает после 31 декабря 2012 года, следующие выборы проводятся во второе воскресенье сентября 
года, в котором истекает указанный срок, а в год проведения выборов депутатов Госдумы очередного созыва — в день 
голосования на этих выборах.

При этом сроки полномочий органов или депутатов, выборы которых перенесены на более поздний срок, продлеваются, 
а сроки полномочий органов или депутатов, выборы которых перенесены на более ранний срок, сокращаются.

Кроме того, законом снимается действующий в настоящее время запрет на совмещение дней голосования на выборах 
разного уровня, если в результате такого совмещения избиратель может проголосовать более чем по четырём 
избирательным бюллетеням.

Определяется, что одномандатные и многомандатные избирательные округа образуются сроком на десять лет, 
а не на один избирательный цикл, как это предусматривается в настоящее время. Новая схема избирательных округов 
определяется не позднее чем за 80 дней до истечения срока, на который была утверждена прежняя схема.

В соответствии с законром избирательные участки, участки референдума образуются сроком на пять лет, и являются 
едиными для всех выборов, проводимых на соответствующей территории, а также для всех референдумов субъектов РФ, 
местных референдумов.

Участковые комиссии формируются также сроком на пять лет, за исключением участковых комиссий, которые формируются 
на участках, образованных за пределами страны, в труднодоступных или отдалённых местностях, в местах временного 
пребывания избирателей, а также в иных определённых законом местах. Уточняется порядок формирования участковых 
комиссий и число членов комиссий, предусматривается создание резерва составов участковых комиссий, который 
формируется избирательной комиссией субъекта РФ.

Федеральный закон «О внесении изменений в федеральный закон «О политических партиях» и федеральный закон 
«Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации» 
принят Госдумой 21 сентября и одобрен Советом Федерации 26 сентября 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29753.html

Ставрополье на выставке-ярмарке «Дагпродэкспо-2012» реализовало 
продукции на1,5 млн рублей
Предприятия Ставропольского края по итогам 10 юбилейной межрегиональной выставки-ярмарки «Дагпродэкспо-2012» в г. 
Махачкале реализовали продукции на 1,5 млн. рублей. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе краевого 
министерства экономического развития, в выставке-ярмарке участвовали делегации из Ставропольского края, республики 
Северной Осетии-Алании, Чеченской республики, а также Ростовской, Липецкой областей, Краснодарского края, Москвы 
и Санкт-Петербурга.

В Минэкономразвития края отметили, что от Ставропольского края, являющегося постоянным участником этого 
мероприятия, в текущем году в состав делегации вошли представители трех десятков предприятий. Возглавил делегацию 
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заместитель министра сельского хозяйства Ставропольского края Виктор Захарченко. Визит делегации Ставропольского 
края в республику Дагестан был организован министерством экономического развития Ставропольского края в рамках 
реализации cоглашения о торгово-экономическом, научно-техническом и культурном сотрудничестве, заключенного между 
сторонами в июне текущего года в городе Каспийске.

В министерстве сообщили, что Ставропольский край продемонстрировал на закрытых и открытых выставочных площадках 
«Дагпродэкспо-2012» продукты питания, оборудование и упаковочные материалы. К продукции ставропольских 
предприятий проявили интерес свыше 50 местных сельхозпроизводителей, фермеров, представителей торговых и других 
организаций.

Повышенным спросом пользовалась котельное оборудование для жилых и производственных помещений, производимое 
в селе Александровском, хлебобулочные изделия ООО «Георгиевск-Хлеб», мясная и другая продукция кисловодских 
предприятий «Байсад» и «Таулан».

За время пребывания на выставке-ярмарке ставропольские производители смогли оценить спрос на свою продукцию 
и завязать новые контакты. В ходе республиканской ярмарки были реализованы практически все привезённые 
ставропольские товары. В целом выручка организаций составила свыше 1,5 млн рублей.

Состоялся обмен мнениями по вопросам селекционно-племенной работы мясного скотоводства, развитию и внедрению 
федеральных целевых программ по поддержке начинающих фермеров и развитию семейных животноводческих ферм 
на базе крестьянских (фермерских) хозяйств. Ассоциация пчеловодов республики Дагестан пригласила ставропольских 
пчеловодов принять участие в фестивале меда, который пройдет в ноябре текущего года в г. Кизил-Юрт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29754.html

Надо ли ужесточать наказание за вандализм и порчу церковного 
имущества: мнения
Идею ужесточения наказания за вандализм и порчу церковного имущества, оскорбление чувств верующих 
поддерживают 82% россиян, в первую очередь сторонники «Единой России» (87%), респонденты старше 45 лет (85%) 
и последователи православия (85%). Негативно оценивают эту идею 12% — в основном 25-34-летние (16%), приверженцы 
непарламентских партий (19%), неверующие (18%) и респонденты, исповедующие отличные от православия религии (20%).

ИА     REX  : Какие выводы можно сделать из результатов этого опроса?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Никогда нельзя понять до конца, является ли тот или иной россиянин, попавший под соцопрос, верующим или 
неверующим, так как нательный крест ещё ни о чём не говорит. Тем более с учётом того реального факта, что 80% 
российского населения, плавно вышедшего из советских времён, по сути, люди неверующие. Кем бы их, огульно, 
не считали, кем бы они себя публично не заявляли.

Из представителей нового поколения — верующих ещё меньше. Просто русские, россияне устроены так, что больше всего 
на свете боятся мистики, и поэтому, никогда не признаются, что не верят — а вдруг им от этого станет хуже? Кресты, 
в ладонь, на пластмассовых грудях девушек «не от берёзок» являются лучшей иллюстрацией к тонкому и неоднозначному 
вопросу веры в современном формате.

Поэтому ужесточение наказания за порчу религиозного инвентаря поддерживают практически все россияне — без разницы, 
верующие они или неверующие. Любое имущество, если оно не принадлежит олигархам, должно быть, по их мнению, 
защищено. Против введения таких уголовных статей выступают исключительно те, кто предполагает свалить, через 
религиозную составляющую, российскую власть.

Слабая поддержка готовящегося закона новым поколением — крайне тревожный сигнал для власти и церкви. Эта адресная 
группа, которая скоро будет править Россией, не уверена в том, что религия помогает усилению государства и быта 
граждан, что эти сферы никак не связаны между собой.

Отдельная тревожная нота — респонденты, исповедующие отличные от православия религии, которые также не готовы 
поддержать новый закон. Данный факт показывает, что как только ослабнет рука первого властного лица, эти течения 
пойдут в неуправляемый рост, который изменит весь конфессиональный баланс в России. И что тогда будут громить, кто 
и в каком количестве — вопрос тревожный.

Однако позитивное общероссийское мнение может быть изменено на прямо противоположное. В том случае, если 
традиционным конфессиям будут передаваться (как бы по реституции) огромные куски земли и собственности, пока что 
находящиеся в руках государства. Тогда россияне будут считать священников отдельной группой новых олигархов, 
со всеми вытекающими отсюда последствиями.
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Юрий Юрьев, политконструктор:

Из этой статистики сложно сделать политические выводы. Вандализм, порча имущества, несанкционированное 
проникновение в помещение, нецелевое использование имущества, присвоение имущества и помещения для вреда 
интересам их собственника, и прочие вполне подсудные действия зачем-то смешаны с «оскорблением чувств». Вероятно, 
кто-то хочет сделать категорию «чувств» категорией закона. Это странно, поскольку криминалистика не может чётко 
выявлять чувства, а количество децибел в криках: «Клянусь мамой, Кришной и Рамой» — не является доказательством 
истинности чувств. Ведь первая задача правосудия — установить истину. В «чувствах» это сложно.

А по логике это так: Если кражу будут порицать 99% населения страны, то с оскорблением чувств — процент будет 
заведомо, ниже, поскольку верующие заведомо допускают наличие зла и бесноватых.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

82% поддержки — очень высокий процент. Он показывает, что, к счастью, общество наше в целом здорово, а число 
деструктивных личностей, врагов народа, родины и государственности, колеблется в районе 10%. Кстати, многие 
утверждают, что число деструктивных личностей (назовём их тёмными пассионариями) всегда и везде примерно постоянно 
и колеблется около 10%. Примерно столько же, то есть около 10 %, в обществе и светлых пассионариев, все остальные — 
так называемые обыватели, пассивное большинство. Если пассивное большинство перетягивают на свою сторону 
«светлые», общество прогрессирует, если «тёмные» наоборот.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Грех — это не уголовное преступление, Сказано в Евангелии, мне отмщение, и аз воздам. Вывод же таков, что будущее 
за теми, кто идею об ужесточении наказания за богохульство не поддерживает — молодёжь, последователи других религий 
которые растут куда быстрей в России, чем православие и т.д.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29757.html

Россияне считают своих сограждан трудолюбивыми: опрос
57% россиян считают, что жители нашей страны отличаются трудолюбием, по мнению трети опрошенных фондом 
«Общественное мнение» (ФОМ), их сограждане не трудолюбивы. При этом 90% россиян себя считают трудолюбивыми, 
сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

Здоровых трудоспособных, однако не работающих и не желающих работать людей большинство наших сограждан 
осуждают, в основном это люди старшего поколения и малообеспеченные. Чаще других без осуждения относятся 
к трудоспособным людям, которые не работают и работать не хотят, москвичи и относительно обеспеченные граждане.

При этом 23% респондентов полагают, что для того, чтобы стать богатым, россиянину необходим упорный труд. По мнению 
большинства (30%), для этого необходимы связи с нужными людьми, 28% — хоорошее образование и высокая 
квалификация, 19% — наличие первоначального капитала для открытия своего дела, 18% — возможность устроиться 
на доходную работу, 15% — ловкость, хитрость и умение обмануть.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29755.html

Путин подписал закон о поддержке производителей сельхозпродукции
Президент России Владимир Путин 3 октября подписал федеральный закон «О внесении изменений в часть вторую 
Налогового кодекса РФ и признании утратившими силу отдельных положений законодательных актов РФ». Об этом 
сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как говорится в комментарии к документу, федеральный закон направлен на поддержку производителей 
сельскохозяйственной продукции. В этих целях устанавливается пониженная ставка налога на добавленную стоимость 
в размере 10%, применяемая при совершении операций по реализации племенного крупного рогатого скота, племенных 
свиней, овец, коз, лошадей, полученного от них семенного материала, а также племенного яйца.

Закон также освобождает от обложения налогом на доходы физических лиц доходы, полученные главами крестьянских 
(фермерских) хозяйств за счёт средств бюджетов бюджетной системы РФ в виде грантов на создание и развитие 
крестьянского (фермерского) хозяйства, грантов на развитие семейной животноводческой фермы, единовременной 
помощи на бытовое обустройство начинающего фермера, субсидий.

Кроме того, для сельскохозяйственных товаропроизводителей и рыбохозяйственных организаций устанавливается ставка 
налога на прибыль организаций в размере 0% в отношении доходов, получаемых ими от деятельности, связанной 
с реализацией произведённой сельскохозяйственной продукции, а также с реализацией произведённой и переработанной 
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собственной сельскохозяйственной продукции.

Федеральный закон принят Государственной думой 19 сентября и одобрен Советом Федерации 26 сентября 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29756.html

В России будет создана единая нотариальная база данных
Президент России Владимир Путин 3 октября подписал закон о создании в стране единой нотариальной базы данных. 
Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как говорится в комментарии к документу, закон «направлен на защиту имущественных прав граждан, на предотвращение 
мошеннических действий в сфере гражданского оборота, на повышение качества нотариальных услуг и прозрачности 
нотариальной деятельности, на формирование достоверной и современной отчётности о нотариальных действиях».

Федеральным законом предусматриваются создание и порядок функционирования Единой информационной системы 
нотариата, которая позволит сформировать полную базу данных всех зарегистрированных нотариально заверенных 
документов.

В соответствии с законом нотариусы обязаны будут вносить в базу данных все основные сведения о своих нотариальных 
действиях для формирования и ведения электронных реестров удостоверенных завещаний и уведомлений об отмене 
завещаний, удостоверенных доверенностей и уведомлений об отмене доверенностей, открытых наследственных дел, 
удостоверенных брачных договоров, уведомлений о залоге движимого имущества.

Предполагается, что с помощью Единой информационной системы нотариусы смогут оперативно получать необходимые 
для осуществления нотариальных действий документы из других ведомств и предоставлять им свою информацию, а также 
осуществлять проверку подлинности предъявленных им документов, что должно обеспечить юридическую безопасность 
заключаемых гражданами сделок.

«Закон будет способствовать созданию единого информационного пространства между нотариатом, Федеральной 
налоговой службой, Федеральной службой судебных приставов, Федеральной службой государственной регистрации, 
кадастра и картографии и другими федеральными органами исполнительной власти», — отмечается в комментарии.

Федеральный закон «О внесении изменений в Основы законодательства Российской Федерации о нотариате 
и отдельные законодательные акты Российской Федерации» принят Госдумой 18 сентября и одобрен Советом 
Федерации 26 сентября 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29758.html

В Бишкеке разогнан митинг, есть пострадавшие (видео)
Несколько человек пострадали сегодня у дома правительства в Бишкеке в результате разгона митинга за национализацию 
золотодобывающего предприятия «Кумтор». Участники акции вели себя агрессивно и предприняли попытку штурма здания. 
Милиция была вынуждена применить силу, сообщает агентство «АКИpress».

По словам пресс-секретаря Минздрава Киргизии Елены Баялиновой, за медицинской помощью обратились девять 
человек, семеро госпитализированы. Всего в акции приняли участие около 500 человек.

Организаторами митинга выступили гражданские активисты и оппозиционная парламентская партия «Ата Журт», 
её депутат Садыр Жапаров заявил: «Митингующие хотят захватить Белый дом, но я их призываю к мирному решению 
вопроса по «Кумтору». По его словам, участники акции протеста требуют, чтобы вопрос о расторжении контракта 
с канадской компанией, разрабатывающей месторождение «Кумтор», был рассмотрен в ближайшие дни.

Несмотря на уверения депутата в мирных намерениях организаторов, Генеральная прокуратура изучает содержание 
выступлений, прозвучавших на митинге на предмет наличия в них призыва к насильственному захвату власти. 
В совершении противоправных действий может быть обвинён один из лидеров «Ата Журта» Камчибек Ташиев, известный 
своими резкими высказываниями.

Согласно Уголовному Кодексу Киргизии, наказанием за это преступление может быть штраф до 50 тысяч сомов (ок. 34 тыс. 
рублей), исправительные работы на срок до одного года, ограничение или лишение свободы до одного года.

Напомним, что золотодобывающее предприятие «Кумтор» обеспечивает порядка 10% ВВП Киргизии, оно принадлежит 
канадской компании «Центерра Голд», Киргизская Республика владеет 33% его акций. По некоторым данным, передача 
«Кумтора» в собственность иностранной фирме была одним из условий вступления Киргизии в ВТО в 1998 году.
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Накануне митинга его организаторы заявили, что за 15 лет работы канадскими золотодобытчиками с рудника «Кумтор» 
было вывезено 285 тонн золота, а Киргизия получила всего 1400 килограммов драгоценного металла. Массовая акция 
должна была побудить руководство страны проявить политическую волю и расторгнуть «несправедливый» договор.

Подробности в видео: Митинг в     Бишкеке  

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29759.html

В Белоруссии исчезнут из продажи импортные яблоки
В ближайшем будущем из розничной продажи в Белоруссии исчезнут импортные яблоки. Об этом сообщила начальник 
управления заготовок Белкоопсоюза Оксана Скиндер на пресс-конференции в Минске 2 октября, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По словам представителя Белкоопсоюза, такое решение принято в связи с небывалым урожаем яблок в нынешнем году 
в республике. По состоянию на 1 октября заготовительными организациями республики уже собрана 131 тыса тонн яблок, 
что в 1,7 раз больше, чем за аналогичный период прошлого года.

Примечательно, что в нынешнем году государство в Белоруссии закупает яблоки у населения, деля продукт на две 
категории: товарное яблоко (которое снимается с веток вручную) и яблоко-опад.

Сейчас урожай опавших яблок, которые пойдут на соки, пюре и джемы, закупают у населения по 250 — 450 белорусских 
рублей. Яблоки же в товарном виде, которые будут продаваться в магазинах, закупают по 900 — 1500 белорусских рублей 
(за яблоки из Брестской области) и 2500 - 4000 белорусских рублей (за фрукты из Минской, Могилёвской, Витебской 
областей).

Напомним, что на протяжении долгого времени, в белорусских магазинах продавались, помимо собственной продукции, 
молдавские и польские яблоки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29760.html

Рейтинг самых авторитетных персон в сфере образования от ВЦИОМ
Первое место в рейтинге наиболее влиятельных деятелей образовательной сферы занимает директор центра образования 
№ 109 Москвы Евгений Ямбург, второе место — член Общественной Палаты, руководитель проекта «Умная школа» Тина 
Канделаки. Российский государственный и общественный деятель, генеральный директор государственного издательства 
«Просвещение» Александр Кондаков замыкает тройку лидеров по частоте упоминаемости среди работников школ, 
сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи Всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

Говоря о достижениях в сфере школьного образования, наиболее часто учителя упоминали Евгения Ямбурга. В частности 
респондентами были названы такие заслуги как развитие новых взглядов на школу и внутри самой школы, инициативы 
отделения образования от экономики и поддержание новой системы оплаты труда работников образования.

Среди названных достижений Тины Канделаки — общественная инициатива и развитие проекта «Умная школа». Александр 
Кондаков занял третье место за формирование образовательных стандартов нового поколения и развитие гражданской 
идентичности в культурном поле школ.

Также в пятёрку наиболее влиятельных и известных в сфере образования деятелей вошли руководитель департамента 
образования города Москвы Исаак Калина — за такие заслуги как непрерывная модернизация образования 
и поддержание новой системы оплаты труда работников образования. Пятое место занимает начальник управления 
образования Анапы Дмитрий Байдиков (за победу в конкурсе «Мы — патриоты России!»).

Отметим, экспертный опрос проведён по заказу журнала «Русский репортёр» в сентябре 2012 г. Опрошено 50 работников 
школ (школьные учителя, завучи и директора школ) в 15 крупных городах России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29761.html

Московская железная дорога открыла новый учебный центр
Сегодня президент ОАО «РЖД» Владимир Якунин и начальник Московской железной дороги Владимир Молдавер 
приняли участие в презентации Учебного центра технического обучения машинистов и помощников машинистов 
локомотивов на Московской железной дороге, сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

В целях совершенствования системы технического обучения и повышения уровня технических знаний локомотивных 
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бригад, обеспечения надежной работы технических средств, выполнения эксплуатационной работы, повышения 
безопасности движения поездов на МЖД создан Центр технического обучения машинистов и помощников машинистов с 
новыми современными подходами к процессу обучения.

Осмотрев центр, Владимир Якунин отметил, что на Московской железной дороге появился уникальный учебный комплекс, 
где есть возможности не только для профессионального, но и личностного развития.

Учебный центр расположен рядом с железнодорожной станцией Пресня Малого кольца Московской окружной железной 
дороги. Он состоит из комплекса одноэтажных кирпичных зданий постройки 1903-1908 гг., относящихся к вновь 
выявленным объектам культурного наследия. Общая площадь зданий и сооружений превышает 7 тыс. м².

На территории учебного центра размещены административный корпус, три учебных корпуса со специализированными 
аудиториями, библиотека, оздоровительный центр, общежития, спорткомплекс с открытыми спортивными площадками и 
хозяйственные здания.

Техническое обучение локомотивных бригад Московской железной дороги проводится в Центре с октября 2011 года, за 11 
месяцев прошли обучение с отрывом от производства 1122 человека.

Недельный план каждой группы включает занятия по изучению ПТЭ и инструкций, автотормозов, конструкции локомотива 
охране труда и пожарной безопасности, безопасности движения и нестандартных ситуаций. В период обучения каждая 
локомотивная бригада занимается на тренажёрном комплексе, включая 2-х часовую контрольную поездку. Для этого 
аудитории учебного центра оснащены всем необходимым оборудованием, включая стенды и различные тренажеры.

Комплектование групп производится Московской дирекцией тяги в соответствии с планом и потребностями 
эксплуатационных локомотивных депо. Приоритетом направления для обучения пользуются работники локомотивных 
бригад со стажем работы менее одного года.

Преподавательский состав учебного центра формируется из специалистов из числа опытных работников эксплуатационных 
локомотивных депо, Московской дирекции тяги, Дорожных технических школ и других учебных заведений. 
Предусматривается привлечение на конкурсной основе к проведению технических занятий на тренажерных комплексах 
локомотивов действующих машинистов-инструкторов и машинистов локомотивных депо.

Начальник Московской железной дороги Владимир Молдавер в ходе презентации сказал: «Мы будем развивать центр, 
совершенствовать технологии обучения, чтобы максимально повысить эффективность работы локомотивных бригад».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29762.html

«Единая Россия» попросит суд проверить законность передачи мандата 
Тарнавскому
Фракция «Единая Россия» намерена обратиться в Конституционный суд с просьбой разъяснить, не является ли решение 
«Справедливой России» о передаче депутатского мандата Геннадия Гудкова Александру Тарнавскому нарушением 
избирательных прав граждан. Об этом 3 сентября сообщил руководитель фракции, вице-спикер Госдумы Андрей 
Воробьёв, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Избиратели на думских выборах голосовали за определённый партийный список и попытки тасовать в нём кандидатуры 
по кулуарным соображениям руководства партии являются, на наш взгляд, прямым нарушением прав граждан, отдавших 
свои голоса партиям парламентской оппозиции», — заявил Воробьёв.

Напомним, что руководство «Справедливой России» приняло решение передать мандат Гудкова, досрочно лишённого 
депутатских полномочий по запросу Генпрокуратуры, третьему номеру избирательного списка, по которому проходил 
Гудков, — члену центрального совета партии Тарнавскому. Вторым номером в данном списке проходил экономист Никита 
Кричевский, однако в «Справедливой России» заявили, что «в период после выборов он отошёл от дел партии».

Воробьёв в связи с этим заметил, что «вопрос соблюдения Кричевским партийной дисциплины — это внутренний вопрос 
«Справедливой России». По его словам, 90 подписей, необходимых для обращения в Конституционный суд «единороссы» 
намерены собрать до 5 октября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29763.html

Теория Гумилёва и Кавказ: мнения
1 октября -  один из знаменательных юбилеев 2012 года - 100-летие со дня рождения Льва Николаевича Гумилёва (1912–
1992) отечественного учёного и мыслителя, историка, географа, востоковеда, этнолога, создателя пассионарной теории 
этногенеза, объясняющей причины рождения и смены целых народов. В ознаменование юбилея 2 октября в Санкт-

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29763.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29762.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 04.10.12 
21.09.12

Петербургском государственном университете прошла  международная научная конференция «Научное наследие 
Л.Н.Гумилёва: истоки, эволюция, проблемы восприятия".

Главный редактор «Независимой газеты», политолог, декан Высшей школы (факультета) телевидения МГУ имени 
Ломоносова Виталий Третьяков в честь юбилея Льва Гумилёва прокомментировал тему дагестанской свадьбы со 
стрельбой в центре Москвы цитатой учёного.

«ХИМЕРА – форма сосуществования двух или нескольких несовместимых этносов разных суперэтнических систем, при  
котором исчезает их своеобразие. Выросшие в зоне контакта люди не принадлежат ни к одному из контактирующих 
суперэтносов, каждый из которых отличается оригинальными этническими традициями и ментальностью. В ХИМЕРЕ 
же господствует бессистемное сочетание несовместимых между собой поведенческих черт, на место единой 
ментальности приходит полный хаос царящих в обществе вкусов, взглядов и представлений. В такой среде 
расцветают антисистемные идеологии. Возникшие в недрах ХИМЕРЫ антисистемы выступают, как правило, 
инициаторами кровопролитных конфликтов, либо ХИМЕРА делается жертвой соседних этносов. ХИМЕРА может 
существовать в теле здорового этноса подобно раковой опухоли, существуя за его счёт и не выполняя никакой 
конструктивной работы. При этом она может быть относительно безвредной (пассивной), либо же становится 
рассадником агрессивных антисистем».

ИА     REX  : Насколько подходит теория Гумилёва для данного случая в частности и симбиоза русского этноса с 
кавказскими этносами в целом?

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Данный случай не взаимодействие этносов, а взаимодействие пауперизированного населения столицы, оторвавшегося от 
корней и попавшего в диковинную атмосферу мегаполиса, в котором собрались миллионы таких же искателей лучшей 
жизни самых разных национальностей, рас и вер. На Кавказе Россия с Кавказом прекрасно, хоть и не всегда мирно 
взаимодействовала полтысячелетия. А в Москве и люберецкие с мытищенскими ни город поделить, ни цены себе сложить 
не могли. Поэтому, если говорить о России в целом, то теория не применима, а если о Москве, то да - химера, в той же 
степени, в какой Париж или Лондон франко - и англо-мусульманская химеры.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В данном конкретном случае уместна не теория Гумилёва, а ответная стрельба. Кстати, закон дал недавно такое право на 
самозащиту. Надеюсь, что теперь на выстрел агрессора прилетит десяток пуль от мирных граждан и сотня заявлений о 
том, что агрессор начал первым.

Прикрываться же от конкретных пуль мнением Третьякова о Гумилёве целесообразно лишь в том случае, если стреляющий 
агрессор сможет посмеяться и сбить этим прицел. Если же агрессор не понимает юмора, то первый выстрел попадёт в 
томик Гумилёва, а второй - в того, кто им размахивает. И даже если назвать Гумилёва Джемилевым - это не изменит 
схемотехники огневого контакта, где не получающий ответного огня - не прекратит свой никогда.

Исторический опыт кавказских войн 1870 года показал, что Кавказ уважает вечные ценности, например меткую стрельбу. 
Соответственно, диалога можно достичь только на базе взаимно уважаемых ценностей. И если авторитет Ярыгина, 
Макарова, Свиридова, Стечкина, Калашникова, Микояна и Гуревича, Сухого и даже Туполева - выше, чем авторитет 
Гумилёва, то есть смысл демонстрировать владение их достижениями, а потом - советовать: «Прочти Гумилёва, он хорошо 
патроны экономит и способствует долголетию».

Андрей Давыдов, журналист:

В данном случае все мы выросли в зоне контакта с... бездуховным либерализмом, главными ценностями которого 
являются бабло и понты. На вопиющий пример с дагестанской свадьбой в центре Москвы я бы ответил рядовым 
сообщением РИА "Дагестан" ровно год тому назад: "Актуальной для дагестанского города Избербаш проблемой остаётся 
стрельба в воздух на свадьбах. Об этом заявил глава администрации города Абдулмежид Сулейманов на совещании, 
посвящённом криминогенной обстановке в республике и в городе. Начальник ОВД сообщил, что регулярно в отделение 
полиции доставляются задержанные, обвиняемые в подобном нарушении. Однако ни штрафы, ни временное заключение 
под стражу виновных пока не могут разрешить эту проблему, отметил он».

И что вы хотите от подобных дагестанских гостей, понаехавших на свадьбу земляка? А не пригласить их он не может. Как 
справедливо заметил Рамзан Абдулатипов, в таком случае нужно саму свадьбу переносить в Дагестан. И при 
соответствующей политической воле это дилемму удастся разрешить довольно быстро. А воля будет, потому что бурление 
общественного негодования достигает взрывной стадии.

Химеру можно если и не убить, то посадить на цепь. Что и делалось неоднократно в Российской империи.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Ну,  во-первых, и Лев Гумилев ошибался.
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 Во-вторых, мне интересно, что, собственно, Третьяков хочет этим сказать? Какие будут его предложения? Я подозреваю, 
что Третьяков пытается подвести «научную базу» под вопли и сопли  в стиле «Хватит кормить Кавказ!» и  «Эта Рашка 
катится в пропасть и скоро станет жертвой других этносов!» (кстати, я вот не пойму, где это он нашёл на территории России 
представителей «западного» суперэтноса – кто это, либералы, что ли?),  а предложений никаких у него нет.

А я скажу так: поскольку мы, в отличие от западных общечеловеков, не загнали в своё время этносы, находящиеся на 
другой стадии развития, в резервации, ибо это не наш, не русский метод, остаётся только одно  - учиться жить вместе. А 
чтоб эта совместная жизнь не привела к хаосу и расцвету антисистемных идеологий, нужно:

1. Соблюдать  обязательные для всех  граждан страны законы.

2. Помнить, что дозволено в родном ауле, не дозволено в Москве.  В ауле допустимо палить в воздух на свадьбе и резать 
баранов на улице, а в столице  - нет. Так что хочешь резать баранов  на улице – поезжай в родной кишлак.  Хочешь жить в 
столице? Веди себя, как подобает столичному жителю. А заставить некоторых граждан вести себя должным образом 
можно, было бы желание: обратите внимание, что во время прошлогоднего курбан-байрама публичные жертвоприношения 
были  практически сведены на нет – посмотрим, что в этом году будет.

3.   Следить за молодёжью.  Мне кажется, что молодые люди, пляшущие лезгинку на улицах и стреляющие в воздух на 
своих свадьбах, делают это не потому, что в них сочетаются несовместимые поведенческие черты – наоборот, они 
проявляют свою ментальность.  Но проявить её в родном ауле во всей её красе   мешает  надзор со стороны старших, 
общественное мнение и т.д. А вот в столице такого строгого надзора нет, и молодые люди как бы срываются с цепи.  А 
сорвавшихся молодых людей надо призвать к порядку.

Помните «Манежку»   почти два года тому назад? Помните истерические вопли в интернетах, что возможны столкновения 
между русскими и выходцами с Кавказа? Так вот тогда Рамзан Кадыров заявил: ««Ни один чеченец не выйдет 15 декабря 
на площадь у торгового центра «Европейский». Я официально заявляю: если кто-то из чеченских ребят позволит себе 
принять участие в массовых выступлениях в Москве, связанных с последствиями беспорядков на Манежной площади, на 
него через его родных и близких будет оказано воздействие в соответствии с нашими обычаями и традициями, которые не 
допускают неповиновение младшего приказу старшего, в данном случае – требованию главы республики…». Вот  
примерно это я и называю следить  за молодёжью.

4. И пробуждать у русского народа  жизненные силы, то, что Лев Николаевич  Гумилев называл пассионарностью. И когда  
русская молодёжь сможет выйти  на площадь и станцевать «Калинку», «Барыню», или, ещё лучше, «Шамилю никакая 
лезгинка  будет не страшна…

Правда, тут нам могут возразить, что русские как народ, у которого давно уже произошло разделение на городскую и 
деревенскую культуру, не  нуждается в таких средствах самоутверждения, как пляски на площадях и стрельба в воздух.

Я на это отвечу: это резонное возражение. Но, с другой стороны, святые отцы учили нас, что с язычниками следует 
говорить как с язычниками…

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29764.html

Бесплатный Wi-Fi появится на всех линиях московского метро
Бесплатный доступ к Wi-Fi появится на всех линиях Московского метрополитена. Об этом 3 октября сообщил журналистам 
заместитель мэра Москвы по вопросам транспорта и дорожно-транспортной архитектуры Максим Ликсутов.

По его словам, пилотный проект по созданию бесплатного доступа в интернет на Кольцевой линии метро оправдал себя. 
«Мы хотели понять востребованность. Все сказали: очень хотим», — отметил заммэра.

Он добавил, что связь в пилотном проекте обеспечивали непромышленные ретрансляторы. «Сейчас мы их сняли, 
устанавливаем более мощные», — сказал Ликсутов.

Он также уточнил, что пользоваться Wi-Fi можно будет только в поездах, поскольку роутеры установят непосредственно 
в вагонах. Как пояснил заммэра, в противном случае люди специально будут выходить на станциях, чтобы подключиться 
к интернету, что будет создавать «препятствия для пассажиропотока».

Ликсутов не уточнил, к какому сроку планируется завершение проекта. По его словам, до конца года будет проведён 
конкурс, а работы по оборудованию поездов начнутся с 2013 года.

Кроме того, замглавы города сообщил, что бесплатным беспроводным доступом в интернет предполагается обеспечить все 
пешеходные зоны Москвы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29765.html
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Россия и Таджикистан могут сотрудничать в рамках «Евразийского Льва»
Евразийская интеграция может продвинуться через интенсификацию сотрудничества между странами. Об этом заявил 
председатель международного общественного Движения развития, председатель Наблюдательного совета Института 
демографии, миграции и регионального развития Юрий Крупнов 3 октября в Москве в ходе круглого стола на тему 
«Россия и Таджикистан в контексте евразийской интеграции», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В субботу я вернулся из Душанбе. Мне кажется, вопрос в том, что мы находимся в новых ситуациях, где визит президента 
России Владимира Путина в Таджикистан имеет новое значение. Но мы также находимся на новом этапе сотрудничества. 
Ровно год назад была опубликована статья Путина о курсе на Евразийский союз. Мы утверждаем, что пришла пора строить 
новую большую страну, и Евразийский союз — это минимум. Сегодня у нас есть возможность через интенсификацию 
сотрудничества продвинуть Евразийскую интеграцию и лечить наши народы от того, что Путин назвал крупнейшей 
геополитической катастрофой XX века — распад СССР. Строение новой страны воспринимается однозначно, но я не вижу 
альтернативы Евразийскому союзу», — признал Крупнов.

Специалист поддержал идею развития и продвижения индустриализации: «Мне кажется, геополитика, когда одно 
стравливают с другим, не имеет никакого отношения к реальности. Узбекистан, Казахстан, Киргизия — все они наши 
равноправные партнёры. Я считаю, что сегодня, решая наши проблемы, мы должны посмотреть на Центральную Азию 
с точки зрения решения наших проблем. Уже полтора года делаются заявления на всеобщую новую индустриализацию. 
Я — её сторонник, но очень мало делается, и пока мы не начнём совместно с Таджикистаном поднимать его экономику — 
не вкладывать деньги, а инвестировать — мы не начнём ничего у себя дома. Вопрос индустриализации важен и для 
решения проблем, и для поднятия экономики».

Он перечислил несколько отраслей, на которые следует сделать ставку в Таджикистане: «Мы выдвигаем план совместного 
развития с Таджикистаном. Мы обсуждали интересный проект „Евразийского льва“. Тот, кто хочет решить проблему 
нерегулируемой миграции, наркотрафика, геополитической мощи, тот должен делать ставку на форсированное развитие 
Таджикистана, и через это — развитие России. Мы никуда не уйдём от того, что начинать надо с электрификации. Даже для 
Душанбе, с его гигантскими гидроэлектрическими ресурсами, этот вопрос важнейший. Второй вопрос — туризм. Третий — 
создание народных индустрий. Четвёртый — нестандартная новая индустрия и создание некоего евразийского Голливуда. 
Я не говорю про горно-обогатительные комбинаты и горно-обогатительную промышленность — это само собой разумеется. 
Мы говорим о новых индустриях».

Напомним, 4-5 октября президент России Владимир Путин посетит с официальным визитом Таджикистан. Весной 2012 года 
главой ФСКН Виктором Ивановым была предложена Корпорации развития Центральной Азии и присоединении 
Таджикистана к Таможенному союзу, а впоследствии — и к Евразийскому союзу. Вместе с тем, многие эксперты считают 
Таджикистан одним из главных звеньев наркотрафика по пути из Афганистана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29766.html

В Москве появится отдел по борьбе с нелегальными таксистами
В рамках столичного управления МВД России планируется создать специальный отдел по борьбе с нелегальным извозом. 
Об этом 3 октября сообщил журналистам заместитель мэра Москвы по вопросам транспорта и дорожно-транспортной 
архитектуры Максим Ликсутов.

По его словам, борьба с «бомбилами» будет проводиться системно. «Мы разработали совместный план действий с ГУ МВД 
по Москве, предусматривающий мероприятия по пресечению нелегального извоза», — сказал заммэра.

Он отметил, что новый отдел займётся также пресечением перевозок на автобусах, которые осуществляются под видом 
«заказных». «Люди ставят таблички „заказной“, формально деньги со всех собирают и едут куда хотят», — пояснил 
Лискутов.

Как сообщил замглавы столицы, городское правительство намерено до 15 октября внести в кабинет министров свои 
предложения по урегулированию данной сферы, а также рассчитывает, что с предложениями по проблеме выступит 
Минтранс.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29767.html

Центральная Азия может быть растаскана США и Китаем: мнение
Проблема неконтролируемой миграции из Таджикистана в Россию может решиться посредством появления в Таджикистане 
нового производства и новых рабочих мест. Об этом заявил руководитель сектора Центральной Азии Центра исследований 
проблем стран ближнего зарубежья Российского института стратегических исследований Дмитрий Александров 3 октября 
в Москве в ходе круглого стола на тему «Россия и Таджикистан в контексте евразийской интеграции», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .
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«Что касается неконтролируемой миграции, то только если в самом Таджикистане появится новое производство и новые 
рабочие места, то можно будет решить проблему миграционных потоков в Россию. Длительное время в России было такое 
впечатление, что постсоветское пространство никуда не денется — оно останется в российской орбите. Но времена 
меняются, и мы стоим на развилке: либо будут запущены интеграционные проекты с участием России, и мне кажется, что 
только Россия может дать толчок к качественному росту, либо регион будет растаскан другими геополитическими 
противниками — США и Китаем», — уверен эксперт.

Он считает, что России нельзя терять ни минуты: «Китай играл в последние годы играл в Таджикистане не меньшую, чем 
США, роль. Оба проекта не направлены на развитие региона и Таджикистана в целом. Если Россия потеряет время, то она 
упустит стратегически важный регион, и в конечном счёте это повлияет на саму Россию изнутри».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель международного общественного Движения развития, председатель 
Наблюдательного совета Института демографии, миграции и регионального развития Юрий Крупнов заявил о том, что 
евразийская интеграция может продвинуться через интенсификацию сотрудничества между странами. «Сегодня у нас есть 
возможность через интенсификацию сотрудничества продвинуть Евразийскую интеграцию и лечить наши народы от того, 
что президент России Владимир Путин назвал крупнейшей геополитической катастрофой XX века — распад СССР. 
Строение новой страны воспринимается однозначно, но я не вижу альтернативы Евразийскому союзу», — признал 
Крупнов.

Напомним также, что 4-5 октября президент России Владимир Путин посетит с официальным визитом Таджикистан. Весной 
2012 года главой ФСКН Виктором Ивановым была предложена Корпорации развития Центральной Азии и присоединении 
Таджикистана к Таможенному союзу, а впоследствии — и к Евразийскому союзу. Вместе с тем, многие эксперты считают 
Таджикистан одним из главных звеньев наркотрафика по пути из Афганистана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29768.html

Первое дело о беспорядках на Болотной площади передано в суд
Следственный комитет завершил расследование уголовного дела в отношении участника массовых беспорядков 
на Болотной площади 6 мая Максима Лузянина. Об этом 3 октября сообщает пресс-служба ведомства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По версии следствия, 6 мая 2012 года в ходе массовых беспорядков Лузянин, находясь между Болотной набережной 
и Болотной площадью, бросил в младшего инструктора-снайпера оперативного подразделения МВД России 
по Центральному федеральному округу, который обеспечивал общественный порядок при проведении массового 
мероприятия, кусок асфальтного покрытия.

«Затем Лузянин совместно с другими участниками беспорядков сорвали с бойца отряда особого назначения Центра 
специального назначения сил оперативного реагирования ГУ МВД России по городу Москве противоударный шлем, 
бронежилет, отняли резиновую палку и противогаз. После этого Лузянин сбил полицейского с ног и вместе с другими 
участниками массовых беспорядков нанес удары руками и ногами по голове и телу потерпевшего. В результате 
полицейский получил закрытую черепно-мозговую травму и другие повреждения», — говорится в сообщении.

«Действуя по схожей схеме, Лузянин сбил с ног и применил насилие в отношении ещё троих сотрудников полиции. При 
этом к одному из них обвиняемый применил удушающий приём», — отмечают в Следственном комитете.

Дело в отношении Лузянина было возбуждено по части 1 статьи 318 УК РФ «Применение насилия, не опасного для жизни 
или здоровья в отношении представителя власти» и части 2 статьи 212 УК РФ «Участие в массовых беспорядках».

Как уточняют в ведомстве, следствием «собрана достаточная доказательственная база», в связи с чем уголовное дело 
направлено для утверждения обвинительного заключения и последующей передачи в суд для рассмотрения по существу.

Тем временем, расследование уголовного дела в отношении других участников массовых беспорядков на Болотной 
площади продолжается. В пресс-службе сообщают, что ещё одна участница беспорядков Анастасия Рыбаченко 
с 11 сентября объявлена в федеральный розыск.

Напомним, акция оппозиции «Марш миллионов» 6 мая на Болотной площади завершилась беспорядками 
и столкновениями с сотрудниками полиции. Всего потерпевшими признаны 53 сотрудника органов внутренних дел. 
По факту произошедшего было возбуждено несколько уголовных дел (по статьям «Организация массовых беспорядков, 
сопровождавшихся насилием, погромами, поджогами», «Применение насилия в отношении представителя власти» 
и другим), которые затем были объединены в одно производство.

Фигурантами дела на сегодняшний день являются 17 человек. При этом, на минувшей неделе в Следственном комитете 
сообщили, что всего подозреваются порядка 70 человек. Таким образом, аресты по данному делу могут быть продолжены.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29769.html
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Для ликвидации наркотрафика в РФ необходима электрификация и 
индустриализация Афганистана: мнение
Жители Таджикистана оказываются вовлечёнными в систему наркотрафика в силу невысоких заработных плат. Об этом 
заявил старший научный сотрудник Отдела проектов в сфере государственной антинаркотической политики Научно-
исследовательского центра Федеральной службы Российской Федерации по контролю за оборотом наркотиков Денис 
Пурыжинский 3 октября в Москве в ходе круглого стола на тему «Россия и Таджикистан в контексте евразийской 
интеграции», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В проблеме наркотрафика очевидно, что одними полицейскими мерами проблему не решить. В ООН комплексный 
и сбалансированный подход к антинаркотической политике, что должно стать ориентировкой и Таджикистана, и России. 
Надо рассматривать Центральную Азию в общем — туда также входит и часть России — Западная Сибирь, — а также 
Иран и Пакистан. Здесь центральный момент — ликвидация афганского наркопроизводства. 94% опиатов в мире 
производится в Афганистане, и Таджикистан выполняет лишь роль транспортёра. Необходима электрификация 
и индустриализация Афганистана. То же самое касается Таджикистана и приграничных областей, где зарплата в два раза 
меньше, чем в целом по Таджикистану, и люди зачастую вынуждены в условиях бедности вовлекаться в наркотрафик», — 
сказал Пурыжинский.

Он также признал важность кооперации полицейских сил обеих стран: «Конечно, также усиливать полицейские меры. 
28 сентября было заседание Центральноазиатского антинаркотического квартета, где между директором нашей 
и таджикской служб были достигнуты договорённости по совместным мерам, по мерам социальной реабилитации 
наркозависимых, и по многим другим».

Как ранее сообщало ИА REX, руководитель сектора Центральной Азии Центра исследований проблем стран ближнего 
зарубежья Российского института стратегических исследований Дмитрий Александров заявил о том, что проблема 
неконтролируемой миграции из Таджикистана в Россию может решиться посредством появления в     Таджикистане   нового 
производства и новых рабочих мест. «Что касается неконтролируемой миграции, то только если в самом Таджикистане 
появится новое производство и новые рабочие места, то можно будет решить проблему миграционных потоков в Россию. 
Длительное время в России было такое впечатление, что постсоветское пространство никуда не денется — оно останется 
в российской орбите. Но времена меняются, и мы стоим на развилке», — уверен эксперт.

Напомним также, что 4-5 октября президент России Владимир Путин посетит с официальным визитом Таджикистан. 
Весной 2012 года главой ФСКН Виктором Ивановым была предложена Корпорации развития Центральной Азии 
и присоединении Таджикистана к Таможенному союзу, а впоследствии — и к Евразийскому союзу. Вместе с тем, многие 
эксперты считают Таджикистан одним из главных звеньев наркотрафика по пути из Афганистана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29770.html

Провал Евразийского союза может стать последним: мнение специалиста
Исторически многие государства, находившиеся в составе СССР и Российской Империи, находили там защиту от внешней 
угрозы. Об этом заявил генеральный директор Центра политической конъюнктуры Сергей Михеев 3 октября в Москве 
в ходе круглого стола на тему «Россия и Таджикистан в контексте евразийской интеграции», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Какие интересы в Таджикистане у РФ? Я — сторонник идеи интеграции на постсоветском пространстве и убеждён, что 
страны экс-СССР и бывшей империи будут вместе. Участие многих народов в нашем общем проекте сохранило 
их от уничтожения. В союзе с Россией они получили шанс на выживание. Китайская форма ассимиляции угрожала этому 
региону, и другие формы — они для народов Российской Империи и СССР были гораздо более тяжкие, чем ассоциации 
с Россией и русскими. Новый геополитический проект — Евразийский союз — это восстановление здравых смыслов. Нет 
никаких сомнений в том, что XXI будет сложным, и поодиночке странам будет сложно. За региональными интеграционными 
объединениями будет будущее. Я думаю, что интеграция на постсоветском пространстве как единый полюс влияния — 
логичен. Но, вместе с тем, я считаю, что Россия прошла несколько этапов своих отношений с постсоветским 
пространством: сначала оно нам было не нужно, затем оно почему-то оказалось нужно. Теперь же настало время понять: 
а зачем же оно нам нужно?», — считает эксперт.

Михеев предупредил о том, что интеграционный процесс должен быть рациональным, и иметь поддержку населения стран: 
«Да, Евразийский проект важен, но он должен быть более осмысленным, чем просто восстановить границы бывшей 
империи во что бы то ни стало. Я согласен, что распад СССР — это геополитическая катастрофа. Но эти процессы должны 
быть более рациональными и учитывать тот фактор, что если проектор существует только в голове элиты, он обречён 
на провал. Нужна поддержка населения. Если большинство населения стран будет понимать и одобрять необходимость его 
развития — всё состоится. В противном случае всё может прийти к растрате ресурсов. Второй провал может быть 
окончательным прахом, и наши геополитические противники скажут: „Ну что? Попробовали? Не получилось? Вот 
и не дёргайтесь! Вам скажут, как жить“!». Процессы должны двигаться осторожно и продуманно. Я бы хотел, чтобы 
российская политика превратилась на постсоветском пространстве во что-то более осмысленное. Просто вкладывать 
деньги на не очень фундаментальных основаниях крайне рискованно, и надо иметь чёткие гарантии по растратам«.
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Как ранее сообщало ИА REX, старший научный сотрудник Отдела проектов в сфере государственной антинаркотической 
политики Научно-исследовательского центра Федеральной службы Российской Федерации по контролю за оборотом 
наркотиков Денис Пурыжинский заявил о том, что жители Таджикистана оказываются вовлечёнными в систему 
наркотрафика в силу невысоких заработных плат. «Необходима электрификация и индустриализация Афганистана. То же 
самое касается Таджикистана и приграничных областей, где зарплата в два раза меньше, чем в целом по Таджикистану, 
и люди зачастую вынуждены в условиях бедности вовлекаться в наркотрафик», — сказал Пурыжинский.

Напомним также, что 4-5 октября президент России Владимир Путин посетит с официальным визитом Таджикистан. 
Весной 2012 года главой ФСКН Виктором Ивановым была предложена Корпорации развития Центральной Азии 
и присоединении Таджикистана к Таможенному союзу, а впоследствии — и к Евразийскому союзу. Вместе с тем, многие 
эксперты считают Таджикистан одним из главных звеньев наркотрафика по пути из Афганистана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29771.html

В странах СНГ существует фактор низкого качества элит: эксперт
Нынешними элитами в СНГ являются люди, которых, в отличие от времён СССР, выкинуло «наверх случайной волной». 
Об этом заявил генеральный директор Центра политической конъюнктуры Сергей Михеев 3 октября в Москве в ходе 
круглого стола на тему «Россия и Таджикистан в контексте евразийской интеграции», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Наркоугроза является угрозой, которая висит над всеми постсоветскими республиками. Но я точно знаю некоторые 
государства, где главными смотрящими за наркотрафиком являются местные власти. Им в большинстве случаев нет 
никакого дела до инвестиций — им ничего не нужно, они живут в другом измерении. Надо понять механизмы вложений. 
Одна из главных проблем постсоветского пространства — низкое качество элит. Сейчас это люди, которых выкинуло 
наверх случайной волной, которые не мыслят стратегически. Потребуется новая ступень ответственности за свою 
политику», — подчеркнул Михеев.

По его словам, привлекательность Евросоюза состоит в том, что у него есть своя система ценностей, что надо 
использовать и Евразийскому союзу: «Мы должны понимать, что если мы всё будем сводить к экономике, то особого 
будущего нет, и многие процессы не имеют смысла. Основные центры влияния являются идеологически заряженными. 
Их идеологическая привлекательность является залогом успеха. СССР имел систему ценностей, и это подкрепляло 
их проекты. Привлекательность западного проекта в том, что они сформировали свою систему ценностей. Я — 
не её сторонник, но она — их козырь, она есть. Евразийскому союзу потребуется своя формулировка, иначе мы всё сведём 
к работе желудка и не сможем рассчитывать на положительные и большие итоги».

Как ранее сообщало ИА REX, Сергей Михеев также заявил о том, что интеграционный процесс должен быть 
рациональным, и     иметь поддержку населения стран  . «Я согласен, что распад СССР — это геополитическая катастрофа. 
Но эти процессы должны быть более рациональными и учитывать тот фактор, что если проектор существует только 
в голове элиты, он обречён на провал. Нужна поддержка населения. Если большинство населения стран будет понимать 
и одобрять необходимость его развития — всё состоится. В противном случае всё может прийти к растрате ресурсов», — 
сказал он.

Напомним также, что 4-5 октября президент России Владимир Путин посетит с официальным визитом Таджикистан. 
Весной 2012 года главой ФСКН Виктором Ивановым была предложена Корпорации развития Центральной Азии 
и присоединении Таджикистана к Таможенному союзу, а впоследствии — и к Евразийскому союзу. Вместе с тем, многие 
эксперты считают Таджикистан одним из главных звеньев наркотрафика по пути из Афганистана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29772.html

Россия надеется, что Грузия приступит к нормализации отношений после 
выборов
В Москве надеются, что Грузия после парламентских выборов приступит к нормализации отношений со своими соседями. 
Об этом 3 октября заявил официальный представитель МИД России Александр Лукашевич, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«В России внимательно следили за подготовкой и проведением парламентских выборов в Грузии. Рассматриваем 
их результаты как оценку избирателями социально-экономического положения, состояния демократии и прав человека 
в стране, а также политики нынешнего грузинского руководства по вопросам безопасности на Южном Кавказе», — сказал 
представитель МИД

По его словам, «очевидно, что грузинское общество проголосовало за перемены». «Надеемся, что в конечном итоге они 
позволят Грузии приступить к нормализации, налаживанию конструктивных и уважительных отношений с соседями. 
В России такое развитие, безусловно, приветствовали бы», — отметил Лукашевич.
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Напомним, что по результатам обработки 97% протоколов, на парламентских выборах в Грузии лидирует оппозиционная 
коалиция «Грузинская мечта», за которую проголосовали 55%. Партия «Единое национальное движение», возглавляемая 
президентом Михаилом Саакашвили, набирает 40%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29773.html

США обвиняет 11 человек в незаконном экспорте военных технологий в 
Россию
Прокуратура в Нью-Йорке предъявила официальное обвинение 11 подозреваемым в незаконном экспорте военных 
технологий в Россию. Об этом 3 октября сообщают американские СМИ со ссылкой на министерство юстиции.

Фигуранты дела, которыми являются как физические, так и юридические лица, обвиняются в экспорте в Россию 
высокотехнологичных микроэлектронных устройств, находящихся под строгим контролем правительства США. Как 
уточняется, микроэлектроника поставлялась российским военным и разведывательным учреждениям.

Американские издания пишут, что главным подозреваемым по делу является 46-летний гражданин США Александр 
Фишенко, основавший в Техасе компанию Arc Electronics. Через данную компанию он якобы осуществлял незаконную 
торговлю микросхемами, используемыми в том числе в военных системах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29774.html

В Совете Федерации предлагают ставить велосипеды на учёт в ГИБДД
Член комитета Совета Федерации по социальной политике Татьяна Заболотная считает необходимым ставить на учёт 
в ГИБДД велосипеды, управляемые подростками. Об этой инициативе сенатор рассказала журналистам 3 октября.

«Неурегулированной с точки зрения законодательства остаётся ситуация со скутерами и велосипедами, которыми 
управляют несовершеннолетние подростки. Я считаю, что ставить на учёт нужно не только скутеры, но и велосипеды. 
Более того, должна быть нумерация велосипедов, которыми управляют несовершеннолетние до 14 лет», — заявила 
Заболотная.

По её словам, регистрация велосипеда должна осуществляться при его покупке, а постановку на учёт в местном отделении 
ГИБДД должны инициировать родители.

Сенатор пояснила, что подростки, выезжая на проезжую часть, зачастую не следуют правилам дорожного движения 
и создают опасные ситуации. «А если автомобилист будет видеть номер велосипеда, он сможет сообщить об этом в орган 
контроля. Тогда специалисты смогут обратиться к родителям этого подростка и повлиять на ситуацию», — сказала 
Заболотная.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29775.html

В Бишкеке усилены меры безопасности (видео)
3 октября утром в столице Киргизии Бишкеке участники митинга за национализацию золотодобывающего предприятия 
«Кумтор» предприняли попытку штурма дома правительства.

Как сообщало ранее ИА REX, при разгоне митингующих, по уточненным данным, пострадали 12 человек, семеро 
госпитализированы. Власти заявляют, что контролируют ситуацию.

Как сообщает информационный видеопортал «Стан.ТВ», первым перелезть забор бишкекского «Белого дома» попытался 
депутат парламента Камчибек Ташиев (на видео в костюме и розовом галстуке – ред.). Он, по мнению силовиков, и 
показал, как можно попасть в здание парламента. Сотрудникам милиции удалось задержать и доставить в районное 
отделение милиции четверых участников акции. Среди них есть 15-летние мальчишки, которые даже и не представляют, 
что значит "национализировать" какой-либо объект, отмечает издание.

Заместитель министра внутренних дел Киргизии Бактыбек Алымбеков  заявил, что создана межведомственная 
следственно-оперативная группа, по результатам работы которой будет известно, какую ответственность понесут 
организаторы акции протеста. В настоящее время по всей стране сотрудники милиции переведены на усиленный вариант 
несения службы. Несмотря на то, что Камчибек Ташиев пригрозил завтра вывести на площадь около двухсот тысяч 
человек, силовики заверили, что ситуация под контролем.

Напомним, что предыдущий штурм «Белого дома» был 7 апреля 2010 года, когда был отлучён от власти президент 
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Курманбек Бакиев. Тогда у дома правительства были убиты 75 человек, ещё несколько позднее умерли в больницах. После 
захвата «Белого дома» в городе были зафиксированы многочисленные случаи нападения на торговые точки и 
мародёрства. Тогда ситуацию удалось взять под контроль благодаря усилиям милиции и дружинников - добровольцев из 
числа горожан. Сегодня дружинники вновь выйдут на улицы Бишкека в ночное время для охраны общественного порядка.

Подробности в видео: Правоохранительные органы контролируют ситуацию

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29776.html

Аэропорт «Минеральные Воды» и власти Ставрополья встретили 
миллионного пассажира в 2012 году
Международный аэропорт «Минеральные Воды» и правительство Ставропольского края поздравили миллионного с начала 
года пассажира этой воздушной гавани. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в пресс-службе краевого министерства 
курортов и туризма. Им стала Ирина Максимова из Комсомольска-на-Амуре.

Пассажирке вручили дорожный чемодан, сертификаты на льготное обслуживание, ценный подарок и большой букет роз. 
Главные воздушные ворота Северного Кавказа такой пассажиропоток фиксировали лишь в далёкие годы плановой 
экономики.

«Значимое событие для всего края, достаточно ограниченное количество аэропортов страны осуществляют такие объёмы 
пассажирских перевозок», — заявил первый заместитель председателя краевого правительства Виктор Шурупов.

«В весовой категории „миллионников“ нам будет сложнее работать, там более серьёзная конкуренции, но главное — 
аэропорт развивается, и мы уверены, что эта динамика сохранится. До конца года мы рассчитываем принять еще около 
300 тыс. пассажиров», — рассказал генеральный директор аэропорта Роман Чуев.

На церемонии чествования Ирина Максимова и ее муж Михаил рассказали, что впервые побывали на Кавказских 
Минеральных Водах, отдыхали в одном из пятигорских санаториев и везут домой самые позитивные впечатления.

«Очень ценно, что этими знаменательными пассажирами стали жители такого отдалённого от нас региона. Они приехали 
на наши курорты в первый раз, отмечают здесь стабильность ситуации и готовы рекомендовать отдых на Кавказских 
Минеральных Водах своим друзьям. Правительство края ставит задачу в среднесрочной перспективе увеличить 
количество отдыхающих на наших курортах с нынешних порядка 800 тыс. человек до двух и более миллионов гостей 
в год», — рассказал Виктор Шурупов.

Как отметили в Минкурортов Ставрополья, специалисты отмечают значимый экономический рывок, осуществленный 
командой управленцев аэропорта и инвесторами при содействии правительства Ставропольского края менее чем за два 
года работы. Сегодня рейсы из Минеральных Вод внутри страны и за рубеж осуществляют более двух десятков 
авиаперевозчиков.

Главными этапами стали ввод в строй современной взлетно-посадочной полосы, завершение основной реконструкции 
аэровокзального комплекса, обновление парка техники наземного обслуживания, инфраструктуры аэропортового хозяйства 
и благоустройство привокзальной территории.

В министерстве транспорта Ставрополья также сообщили, что в сентябре завершилась годовая работа известной 
немецкой фирмы «HOCHTIEF AG» над мастер-планом, который определяет перспективы развития аэропорта и его 
инфраструктуры до 2031 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29777.html

Спецслужбы Латвии пытались завербовать уроженцев Чечни для 
провокации против «Центра согласия»
Скандал в связи с действиями латвийских властей в отношении представителей чеченской диаспоры, ранее вспыхнувший 
в рижской прессе, докатился таки и до России. ИА     REX   провелo собственное расследование.

Cтало известно, что уроженцы Чеченской республики Джамалдаев Тимур и Новожилов Сергей выдворены из Республики 
Латвия как лица, представляющие опасность для государства. Все было сделано по-европейски, деликатно. После 10 лет 
проживания на территории Латвии, ведения бизнеса (оба являлись руководящими работниками одного из латвийских 
мясокомбинатов), уплаты с него налогов и т.д., государственная полиция обратила пристальное внимание 
на переселенцев.

Одному, не застав его дома, представители полиции оставили в двери записку с просьбой явиться в полицейский участок, 
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где он и был задержан на следующий день. Другого забрали прямо из рабочего кабинета. После пребывания в течение 
нескольких дней в изоляторе им было заявлено об аннулировании всех ранее выданных разрешений на пребывание 
на территории Латвии, они были вывезены на границу с Россией и, без предъявления каких-либо постановлений 
и документов по этому поводу, выброшены за пределы страны.

Если не принимать во внимание законность видов на жительство, по которым проживали в Латвии Джамалдаев 
и Новожилов, может сложиться впечатление, что власти действовали не просто так, а уличили их в каком-то нарушении, 
связях с террористами или, например, организации наркотрафика, что могло бы угрожать безопасности жителей Латвии. 
И хотя раньше латвийские власти сложно было заподозрить в щепетильности в вопросах борьбы с терроризмом: всем 
известно, что Латвия являлась прибежищем участников бандформирований, отлеживавшихся там после ранений или 
просто пережидавших непростые времена. И интересы жителей республики и их мнение по этому поводу никого 
не интересовали, политические мотивы для правительства и спецслужб Латвии были гораздо важнее.

Однако парадокс ситуации в том, что Джамалдаев и Новожилов не были ни террористами, ни преступниками и, вообще, 
никак не угрожали правопорядку отдельно взятого европейского государства.

В ходе проведенного журналистского расследования выяснилось, что их вина совсем в другом. Оказалось, что 
Джамалдаев отказался сотрудничать с латвийской спецслужбой с целью организации провокации в отношении руководства 
и членов ведущей латвийской партии «Центр согласия».

Сотрудник Бюро по защите Конституции (БЗК) Латвии Айгарс Спаранс в июле с.г. встречался с Джамалдаевым, который 
лично знаком с мэром Риги Н.Ушаковым и некоторыми депутатами Сейма. Ежегодно 9 мая совместно с мэром 
и депутатами Джамалдаев и Новожилов проводили акции по обеспечению ветеранов ВОВ продукцией своего 
мясокомбината. Беседа длилась недолго, и вопрос был поставлен ребром: либо участие в проведении провокации, которая 
позволила бы обвинить Н.Ушакова в каком-либо преступлении и очернить его, либо выдворение.

Некоторые привыкли считать выходцев с Кавказа беспринципными и меркантильными людьми, готовыми на все, но эта 
история — яркий пример обратного. Т.Джамалдаев отказался участвовать в грязной афере, за что поплатился бизнесом 
и свободой передвижения. Эксперты считают, что Джамалдаеву просто повезло: имеются данные, что Спаранс хотел для 
давления на него сфальсифицировать материалы следствия и ложно обвинить в причастности к убийству коммерсанта 
Н.Кириллова, произошедшего в июне с.г. в Юрмале.

Ирония ситуации в том, что сотрудник БЗК Латвии Айгарс Спаранс, фактически принявший и продавивший через другие 
органы власти ЛР незаконное решение о выдворении бизнесменов, сам имеет противоречивые отношения с законом.

Как стало известно, Спаранс имеет отношение к организации наркотрафика в СИЗО г.Огре, за денежное вознаграждение 
позволяет уклониться от ответственности лицам, связанным с финансовыми махинациями, в частности Арби Индарбиеву, 
не говоря уже об участии в мероприятиях по поддержке представителей бандформирований, совершавших теракты 
на Северном Кавказе.

Единственное, что не удалось до конца выяснить в ходе журналистского расследования, являются ли действия 
правоохранителя Спаранса эксцессом коррупционера, приватизировавшего административный ресурс, или 
целенаправленной политикой государства, эксплуатирующего грязные методы для противозаконного очернения неугодных 
политиков и нарушения прав человека.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29779.html

Общественная палата просит полицию дать разъяснения по поводу 
стрельбы в Москве
Общественная палата направила запрос в ГУВД Москвы об обстоятельствах дела о стрельбе из свадебного кортежа 
в центре Москвы. Об этом 3 октября сообщает пресс-служба организации, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам первого заместителя секретаря ОП Михаила Островского, до сих пор остаётся неясным, как реально 
развивались события, вызвавшие такой серьёзный общественный резонанс. «Мы хотим выяснить, действительно ли 
пассажиры кортежа, устроившие стрельбу, отказались подчиниться требованиям сотрудников ГИБДД и стреляли 
по автомобилям сотрудников полиции из травматического оружия? Если да, то, какими силами их удалось остановить?» — 
пояснил Островский.

В запросе члены палаты также просят уточнить, почему на членов кортежа «были лишь составлены административные 
протоколы», а большинство участников конфликта «были отпущены без предъявления к ним обвинений в оказании 
сопротивления и применении насилия в отношении сотрудников полиции».

«К сожалению, отсутствие внятных объяснений из уст правоохранительных органов по поводу произошедшего, дают почву 
для различных слухов и домыслов, и позволяет усомниться в адекватности наказания, вынесенного участникам этого 
конфликта», — заявил Островский.
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Напомним, 30 сентября в Москве на пересечении улиц Тверская и Моховая были задержаны 15 выходцев с Северного 
Кавказа, устроивших стрельбу из свадебного кортежа. В отношении задержанных были составлены административные 
протоколы по статьям о нарушении правил пользования звуковыми сигналами, правил использования тонировки, а также 
правил использования травматического оружия. За эти нарушения задержанные заплатили штрафы от 100 до 2000 рублей.

Один из гостей свадьбы Мурат Агаларов был также признан виновным в мелком хулиганстве и арестован на 15 суток. 
Кроме того, 3 октября стало известно, что суд назначил наказание в виде пяти суток ареста Али Ылясову, признанному 
признали виновным в неповиновении законным требованиям сотрудника полиции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29780.html

Ставропольский учитель вошёл в пятёрку Всероссийского конкурса 
«Учитель года России-2012»
Победительница ставропольского краевого конкурса «Учитель года-2012» в номинации «Лучший учитель», учитель русского 
языка и литературы гимназии № 25 города Ставрополья Наталья Малахова вошла в пятёрку победителей всероссийского 
конкурса «Учитель года России-2012». Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в министерстве образования Ставрополья, 
такое высокое признание учителей Ставропольского края произошло впервые.

Гран-при всероссийского конкурса «Учитель года России-2012» получили сразу два педагога. Одинаковое число баллов 
набрали Вита Кириченко, учитель русского языка и литературы из Москвы, и ее коллега из Подмосковья Александр 
Димахин, преподаватель мировой художественной культуры. Они получили «Хрустального пеликана» из рук президента 
России Владимира Путина.

Всего в финале всероссийского конкурса, который прошёл на родине победителя 2011 года в городе Липецке,приняли 
участие 77 лучших учителей из различных регионов Российской Федерации. За время проведения конкурса (с 1992 года) 
четверо ставропольских педагогов вошли в число 15 лучших учителей России, став лауреатами Всероссийского конкурса 
«Учитель года России».

В их числе в 2002 году - Елена Прохорова, учитель технологии и экономики средней школы №1 г. Пятигорска, в 2003 году - 
Зоя Михалина, учитель Центра образования №1 г. Пятигорска, в 2006 году – Любовь Бутенко, учитель русского языка и 
литературы МОУ лицея №14 г. Ставрополя, в 2009 году - Ирина Фоменко, учитель химии МОУ лицей «Экос» 
Новоалександровского муниципального района.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29778.html

Сергей Небренчин: Путину - 60, России — 1150

Путину — 60, России — 1150

7 октября главе Российской Федерации исполняется 60 лет. Вот уже в течение 12 лет Владимир Путин числится главным 
управленцем страны. В этом году также исполняется 1150 лет со времени, которое в официальной отечественной 
историографии получило название «призвание варягов», «рождение российской государственности». В неофициальной 
историографии 862 г. означает дату захвата власти на Руси чужестранцами, закабаления племен, до того объединенных 
в союз русско-славянских и финнно-угорских народов. Наши предки компактно расселялись на просторах между великими 
реками (Днепром, Доном, Западной Двиной, Волгой).

На протяжении более чем тысячелетней своей истории России не мало потратило сил на борьбу за независимость, 
преодоление внешнего влияния, освобождение от засилья чужестранцев во власти. В наши дни большая часть населения 
страны свои надежды на освобождение от внешней зависимости, обретение подлинной независимости и суверенитета 
связывают с именем Владимира Путина, получившего поддержку избирателей на президентских выборах 2012 г.

Власть в России должна опираться только на российский народ

«Власть в России должна опираться только на российский народ», данная цитата Президента РФ Владимира Путина 
приведена в тексте его автобиографии, размещенной на личном сайте главы государства www.putin.kremlin.ru/bio. Данный 
лозунг продолжает звучать рефреном в словах и делах старого нового российского президента. 26 марта 2000 года 
Владимир Путин впервые избирается Президентом РФ, 14 марта 2004 года — Президентом РФ на второй срок. 8 мая 2008 
года Указом Президента был назначен Председателем Правительства РФ. 4 марта 2012 года Владимир Путин вновь избран 
Президентом Российской Федерации.

7 октября исполняется 60 лет Владимиру Владимировичу Путину, который вот уже 12 лет остается главным управленцем 
России, ведущим политиком и общественным деятелем, находится в эпицентре внутриполитической жизни страны, к его 
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персоне привлечено особое внимание глав государств мира и международной общественности. Юбилей и более чем 
достаточный срок пребывания на высших государственных должностях дает основание, чтобы подвести итоги 
и проанализировать результаты многолетнего правления Владимира Путина.

Судя по публикациям в российских и зарубежных СМИ, оценки этой деятельности далеко не однозначные. В прессе 
российского президента критикуют гораздо больше, чем он того заслуживает. Между тем, на последних президентских 
выборах в год его 60 — летия, большинство избирателей проголосовало за человека, который всякий раз подчеркивает, что 
власть в России должна опираться только на российский народ. При этом даже сторонники президента, а среди них, 
немало представителей российского бизнеса, не скрывают своих претензий к власти и все чаще протестуют против 
антинародных действий властей.

Недовольство противоречивой политикой

Сегодня Владимир Путин в своих действия, кажется крайне непоследовательным и противоречивым политиком. С одной 
стороны налицо — «рабский труд на галерах», ежедневное нахождение в гуще масс, действия по укреплению российской 
государственности, а с другой — заигрывание с Западом, бесконечные уступки либеральным силам в стране, поощрение 
этнической вольности малочисленных народов на фоне дискриминации русских регионов. Ему нередко не хватает 
смелости действовать по справедливости, рискнуть и пойти до конца, он заложник своего коррупционного окружения, 
жертва информационного диктата извне.

Поэтому общество все чаще выражает открытое недовольство противоречивой политикой властей, сырьевым характером 
российской экономики, паразитическим «проеданием» нефтедолларов и запаса прочности советского наследия, 
нарастанием социальной и межнациональной напряженности в обществе, бесконтрольной миграцией, ростом цен 
и тарифов, преступности, антисоциальных явлений. Более нетерпимым остается положение, при котором Россия 
продолжает играть роль финансового донора на мировом рынке, подпитывая зарубежные экономики. По разным оценкам, 
только ежегодные прямые потери финансовой системы страны достигают 50 млрд долларов, а упущенная выгода 
оценивается в полтриллиона долларов. При этом сама Россия, если продолжит ориентироваться только на ультра-
либеральные ценности, может свалиться в системный кризис. Российский бизнес больше всего беспокоят высокие 
банковские ставки кредитования и налоги, дискриминация и притеснения со стороны властей, коррупция, негативные 
последствия вступление в ВТО, неурегулированность отношений в рамках Таможенного союза и др. Особое неприятие 
активной части общества, к которой принадлежат предприниматели, вызывают кадровая политика властей и деструктивная 
роль ведущих СМИ.

В борьбе за экономический суверенитет и независимость

Вместе с тем, с тем нельзя не признать, что за время правления Владимира Путина сделано немало на пути возрождения 
российской государственности, повышения конкурентоспособности экономики, укрепления социально-экономической 
стабильности, суверенитета и территориальной целостности, безопасности и международного авторитета страны. Как 
известно, до прихода к власти нынешнего президента большая часть всех доходов от российских ресурсов оседали 
в оффшорах. Прекращение действия пресловутого Соглашения о разделе продукции, деприватизация нефтегазовой 
сферы, введение налога на добычу полезных ископаемых (НДПИ) позволили многократно повысить бюджет страны 
(с примерно 20 млрд долларов в 1999 г. до почти 400 млрд долларов в 2012 году). Золотовалютные резервы России 
увеличились с 12, 456 млрд долларов в 2000 г. до 514, 593 млрд долларов в 2012 г. По этому показателю Россия вышла 
на третье место в мире. Москва последовательно снижает количество иностранных, прежде всего, американских ценных 
бумаг в золотовалютных ресурсах страны. Сегодня Россия переместилась с 3 места, вслед за Китаем и Японией, 
на 7 среди государств, участвующих в поддержании американской пирамиды. Третье место России заняла 
Великобритания, сама являющаяся крупнейшим мировым должником. Несмотря на нежелание внешних кредиторов, 
Россия за время правления Владимира Путина фактически рассчиталась по внешним государственным долгам, тем 
самым, значительно укрепив свой суверенитет. В настоящее время российские долги составляют 2,7 % от ВВП. Для 
сравнения государственный долг и дефицит бюджета США составляют соответственно 100% и 11% от ВВП. Для 17-ти 
стран Еврозоны эти показатели в среднем находятся в пределах 90% и 6%, значительно превысив потолок в 60% и 3%, 
зафиксированный в Пакте стабильности и роста ЕС.

При Путине в результате последовательной деприватизации ранее растраченного имущества и активов более чем в два 
раза выросла российская госсобственность. Постоянно растут фонд национального благосостояния и резервный фонд 
страны. Создание, по инициативе Владимира Путина, крупных высокоинтегрированных госкорпораций и промышленных 
холдингов, в рамках которых были консолидированы жизнеспособные предприятия, уцелевшие после тотальной 
приватизации 90-х гг., позволило сохранить производственный и интеллектуальный потенциал страны. Триллионные 
средства выделяются на укрепление обороноспособности и безопасности страны. Предпринимаются дополнительные шаги 
по нейтрализации внешнего финансово-экономического и информационного влияния. Не без президентской поддержки 
сегодня реализуются инициативы Госдумы, предусматривающие изменение принципов функционирования ЦБ, 
ограничению прав чиновников на владение имуществом и активами за рубежом, возвращение в Россию ранее выведенных 
капиталов.

Серьезные изменения в финансово-экономической сфере способствовали укреплению социально-экономической 
стабильности в стране. Инфляция сократился почти в 4 раза с 36,5 % в 1999 г. до примерно 8 % — 2012 г. За этот период 
реальный уровень доходов, за вычетом инфляционной составляющей, увеличился в 2,6 раза, зарплат — 3, пенсии — 3,5. 
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Средняя зарплата по стране выросла с 1522 рублей (62 долларов) до 22600 рублей (755 долларов), пенсии, 
соответственно) — 449 (18) — 8 тысяч (85). Существенно увеличились расходы на государства на реализацию других 
социальных обязательств перед населением.

Однако даже по этим показателям Россия едва дотягивает до уровня Советского Союза, не в лучшие для него времена, 
в 1990 г. Таким образом, сегодня всякий раз получается, что, сделав один шаг вперед, страна делает два назад. 
Аналогичное положение складывается и в сфере бизнеса, где его развитие происходит непоследовательно, отечественным 
предпринимателям приходится преодолевать невероятные трудности и сложности, чтобы успешно конкурировать 
с зарубежными партнерами внутри страны и на мировых рынках.

Национальная и международная безопасность

В годы правления Путина были дезавуированы так называемые Хасавьюртовские соглашения, согласно которым 
провозглашалась фактическая независимости Чечни, открывался путь для суверенизации и отделения от России других 
регионов. Во время операции в Дагестане в 1999 г. премьер — министр принимал непосредственное участие 
в планировании военной операции, в результате которой были разгромлены бандформирования Басаева. Так был положен 
конец многолетней войны на Кавказе, прекращена дальнейшая массовая гибель населения и военнослужащих. И хотя, 
сегодня Чечня, де факто, обрела многие атрибуты независимости, а Россия вынуждена выделять огромные дотации 
на развитие Чечни и других кавказских регионов, планы геополитических оппонентов Москвы по дестабилизации и развалу 
страны посредством «горячей войны» Путину удалось сорвать. Уже, будучи главой правительства, а не президентом 
страны, проявил твердую волю, решимость и мужество во время краткосрочного югоосетинского вооруженного конфликта 
с Грузией в 2008 году, предотвратив дестабилизацию Кавказа, целью которой оставался подрыв территориальной 
целостности России.

Геополитические противники Владимира Путина до сих пор не могут простить его «мюнхенской речи» в 2007 году, когда 
он открыто назвал своими именами действия «сильных мира сего» по отстраиванию однополярного мира в интересах ТНК. 
Он последовательно отстаивал интересы России на международной арене даже в те годы, когда президентом страны 
являлся Дмитрий Медведев. Путин открыто выступил против вмешательства Запада во внутренние дела Ливии 
и развязывания гражданской войны в этой стране. В настоящее время он последовательно противостоит «ливизации» 
Сирии, других регионов от Суэца до Тибета. Нынешний президент предпринимает усилия по демонтажу институтов 
и структур внешнего влияния в России. Достаточно примеров свертывания USAID, других подрывных структур, борьбы 
с клеветой в СМИ, вместе с РПЦ отстаивает традиционные ценности российского общества. И даже, если сегодня, 
предпринимая такого рода шаги, он больше опасается повторения судьбы ливийского Каддафи, его действия объективно 
отвечают интересам обеспечения безопасности, суверенитета и территориальной целостности РФ.

Путеводитель российского бизнеса

Вместе с тем, при Владимире Путине сделано не мало по улучшению положения российского бизнеса, привлечению 
инвестиций в экономику, вовлечению предпринимателей в процессы модернизации экономики и внедрения инноваций. 
В интересах отечественного предпринимательства сегодня созданы и функционируют: институт уполномоченного 
по правам предпринимателей, Агентство стратегических инициатив, Агентство по страхованию вкладов и другие, 
разрабатываются и реализуются 23 «дорожные карты», в рамках прокуратуры организован надзор за соблюдением прав 
субъектов предпринимательской деятельности. В интересах всесторонней поддержки бизнеса президент взаимодействует 
с общественными объединениями предпринимателей и, прежде всего, представителями системы ТПП РФ, принимаются 
меры по адаптации малого и среднего бизнеса к условиям ВТО. Сегодня он фактически выполняет роль путеводителя 
российского бизнеса, рассчитывая на его инициативу и предприимчивость в деле перевода российской экономики 
на рельсы нового технологического уклада, связанного с модернизацией, внедрением инноваций, нанотехнологий и др.

Поэтому, неслучайно, что в ТПП РФ всегда поддерживали инициативы Владимира Путина по переходу к новому 
технологическому укладу, экономике знаний, ее структурной перестройке, продвижению интересов бизнеса внутри страны 
и за рубежом, улучшению бизнес-климата, привлечению бизнесменов в качестве экспертов в состав Открытого 
правительства. Представители Торгово-промышленной палаты России активно участвуют в деятельности Общероссийского 
народного фронта, который поддержал нынешнего президента в ходе выборов 2012 года.

В силу этих и других обстоятельств ТПП РФ нередко подвергается огульным нападкам со стороны недоброжелателей, 
которые хотели бы подорвать основы авторитетного движения. Их не устраивает позиция Палаты по развитию прямого 
диалога между властью и бизнесом, повышению его роли в делах государства и общества, укреплению деловых позиций 
России в мире. Такого рода действия срежиссированы и стоят в одном ряду с нападками на страну и общество, лично 
Президента РФ. Поэтому сегодня особую актуальность приобретает вопрос консолидации российского 
предпринимательства в интересах развития экономики и бизнеса.

Сегодня в российском бизнес-сообществе реально оценивают положение дел в стране и вокруг ее, и, несмотря 
на имеющиеся сложности и проблемы в экономике страны, отдают себе отчет в том, что нынешний президент остается 
оптимальной политической фигурой. Бизнес надеется, что в эпоху глобальных вызовов, рисков и угроз, возрастная 
мудрость и многолетний опыт действующего главы правительства — это лучшая гарантия, что огромный и многоликий 
корабль под названием Россия не утонет, а успешно минует все кризисные рифы, катаклизмы и бедствия. По словам 
Путина, ... что сейчас мы ещё лучше подготовлены, потому что мы прошли предыдущую волну кризиса и у нас есть уже 
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понимание, что и как нужно делать, есть инструменты борьбы с кризисом. Но главное — это то, что в своей деятельности 
власть должна опираться только на российский народ. Ответственность за страну и ее будущее, провозглашаемые 
нынешним президентом не должны остаться пустыми словами. Недавнее выступление Владимира Путина на Кубани 
по теме патриотизма, а вернее — государственной идеологии, по его словам, внушает надежду, что Россия перейдет 
от слов к делу, начнет последовательно, шаг за шагом, двигаться вперед!

Сергей Небренчин, доктор исторических наук, профессор

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29781.html

В Подмосковье военные финансисты осуждены за присвоение 150 млн 
рублей
В Московской области суд признал группу военных финансистов виновными в хищении бюджетных средств на сумму 
свыше 150 миллионов рублей. Об этом 3 октября сообщает пресс-служба Главного военного следственного управления 
СК РФ, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Суд установил, что с 2007 по 2009 год бывший помощник командира войсковой части 73736 по финансово-экономической 
работе подполковник Сергей Бизюков, его заместитель капитан Сергей Лобанов, бухгалтеру по кассовым операциям 
Вера Марчук, а также помощник по финансово-экономической работе войсковой части 32103 полковник Сергей Киндеев 
присвоили из кассы войсковой части в общей сложности 151 млн рублей.

Мошенники заказывали для части почти в два раза больше денежных средств, чем фактически было необходимо для 
выплаты денежного довольствия и заработной платы, а «излишки» ежемесячно забирали себе. В последующем они 
вносили в программу «1-С бухгалтерия» не соответствующую действительности информацию о расходовании указанных 
средств.

«Решением Краснознаменского гарнизонного военного суда Бизюкову и Марчук назначено наказание в виде лишения 
свободы на срок 12 и 5 лет соответственно с содержанием в колонии общего режима, а также штрафа в размере 950 и 700 
тысяч рублей соответственно. Лобанову и Киндееву назначено наказание в виде 5 лет лишения свободы условно 
с испытательным сроком 4 года, а также штрафа в размере 700 тысяч рублей», — говорится в сообщении ведомства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29782.html

Работа органов опеки и попечительства Ставрополья признана лучшей в 
России
Работа органов опеки и попечительства Ставропольского края по медико-психологическому сопровождению женщин с 
детьми, находящихся в трудной жизненной ситуации, признана лучшей в России. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в 
министерстве образования Ставрополья, таковы итоги третьей Всероссийской выставки-форума «Вместе – ради детей!» 
программ и проектов поддержки детей, находящихся в трудной жизненной ситуации, которая прошла в городе Тюмени.

Ведущая тема выставки 2012 года «Национальная и региональные стратегии действий в интересах детей: как обеспечить 
устойчивость положительных результатов». В мероприятии приняли участие 2000 человек из 51 региона Российской 
Федерации.

Выставочная экспозиция Ставропольского края демонстрировала опыт реализации софинансируемых Фондом 
программной и проектной деятельности, направленной на решение проблем детей и семей с детьми, находящихся 
в трудной жизненной ситуации, систему подготовки и повышения квалификации специалистов.

Ставрополье было признано победителем в номинации «Никому не отдам» - за системное представление регионального 
опыта по разработке и внедрению эффективных методик и технологий профилактики отказов матерей от новорождённых 
детей, социального, медико-психологического сопровождения женщин с детьми, находящихся в трудной жизненной 
ситуации или социально опасном положении.

Ставропольская делегация форума также была награждена денежным сертификатом поставщика реабилитационного 
оборудования ЗАО «Элти-кудиц» - за наиболее полное представление на форуме деятельности в рамках программы 
«Лекотека». Средства сертификата будут направлены на приобретение оборудования для Центра психолого-
педагогической реабилитации и коррекции г. Михайловска.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29783.html
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